

TITULARES LOCALES**El Sol de Puebla****Divide reforma fiscal a partidos**

La Reforma Hacendaria cerrará las puertas a la evasión fiscal y aumentará la base gravable en el país, lo cual se verá reflejado en beneficios de la ciudadanía, argumentaron diputados federales poblanos del PRI y PRD para justificar su voto a favor de dicha propuesta que impulsó el presidente Enrique Peña Nieto, además afirmaron que sí atendieron las demandas de la iniciativa privada para la integración de la misma. (El Sol de Puebla)

EL HERALDO DE MEXICO EN PUEBLA**Conspira contra Peña Nieto**

No cabe duda que Rafael Moreno Valle es bueno para las contorsiones políticas. Como presidente en turno de la Conferencia Nacional de Gobernadores, el poblano salió muy orondo a respaldar y defender la reforma fiscal de Enrique Peña Nieto. (Heraldo)

Síntesis**Buscarán más presupuesto**

Los diputados federales pelearán porque Puebla obtenga un presupuesto superior a 65 mil millones de pesos para 2014, entre 3 y 4 por ciento más que este año, aseveró el secretario de la Comisión de Presupuesto en la Cámara de Diputados, Néstor Gordillo Castillo. (Síntesis)

Intolerancia Digital**Destapan cloaca en predio de Villa Verde**

La pugna por el tianguis que fundó Carlos Talavera abrió la "cloaca" de supuestos actos de corrupción en la delegación del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (ISSSTE). (Intolerancia Digital)

CAMBIO**Perderá Resa su concesión si continúa incumpliendo: Gali**

Ante las anomalías que se han suscitado en el Relleno Sanitario de Chiltepeque, Antonio Gali Fayad lanzó una advertencia a Resa al sentenciar que en caso de persistir estos hechos, se le rescindirá el contrato del manejo de la basura en la Angelópolis. (Cambio)

MILENIO**Incendian casa de edil y Presidencia en Gpe. Victoria**

Una turba enardecida apedreó y prendió fuego al palacio municipal y a la casa particular y a la clínica del presidente en el municipio de Guadalupe Victoria. Los hechos ocurrieron cerca de la media noche del lunes después de haber ocurrido el asalto y asesinato de un comerciante identificado como Ernesto Osorio Cervantes, de 30 años de edad.

La Jornada Puebla de Oriente**Aceptan amparos contra ley del agua**

Los juzgados Primero, Séptimo y Décimo de Distrito determinaron la suspensión provisional del proceso de privatización del agua para Puebla, al admitir tres demandas de amparo que combaten la licitación y la ley específica que norma el recurso. (La Jornada de Oriente)

TITULARES DIGITALES**e-consulta****Hartos de la delincuencia, incendian palacio municipal de Guadalupe Victoria**

Hartos de la delincuencia, cerca de 500 habitantes del municipio de Guadalupe Victoria incendiaron esta madrugada las oficinas de la alcaldía, la casa y la clínica particular del edil, Felipe Cortés Hernández, luego que un comerciante del lugar fue asesinado a tiros por un comando armado cuando se resistió a un asalto. (e-consulta)

periodicosdigital.com.mx**Inaugura Moreno Valle hospital integral de Coxcatlán**

El gobernador Rafael Moreno Valle advirtió que no le temblará la mano para sancionar a quienes atiendan mal a las personas que requieren los servicios de salud, esto al inaugurar la rehabilitación del hospital integral del municipio de Coxcatlán, con una inversión superior a 11 millones de pesos, misma que se realizó bajo el esquema 3 por 1, entre el gobierno estatal y el ayuntamiento. (Periódico digital)

Demanda penal contra exdirector del Hospital de la Mujer de Tehuacán



La Secretaría de Salud federal notificó a la secretaría de Salud estatal que el Hospital de la Mujer de Tehuacán será sancionado económicamente, además de que la dirección será demandada ante el Ministerio Público correspondiente por negligencia que evidenció el caso de una mujer que dio a luz en el piso en septiembre pasado. (Contraparte)

**INE es una mala idea para frenar a gobernadores, asegura Carlos Ugalde**

El ex consejero presidente del Instituto Federal Electoral, (IFE) Luis Carlos Ugalde, afirmó que la creación del Instituto Nacional Electoral (INE), es una mala idea y se trata de populismo electoral, un retroceso que genera aplausos y que desviará la atención de lo importante. (Puebla Online)

TITULARES NACIONALES**Ocultan gasto iy quieren más!**

Diputados buscan aumentar el presupuesto del fondo metropolitano para entidades distintas al DF, Edomex e Hidalgo, pese a su opacidad. (Reforma)

**Van en Apatzingán 920 muertes: clero**

En lo que va del año la diócesis de esta ciudad ha documentado en su jurisdicción 920 muertes atribuidas a grupos del crimen organizado, reporte que ha enviado a El Vaticano. (El Universal)

**Toman federales "la mina de oro" de los "Templarios"**

La intervención de las fuerzas federales en Lázaro Cárdenas, Michoacán, no pretende ser un despliegue más de tropas en ese puerto que desde hace años es asolado por el crimen organizado: la Marina, el Ejército y la Policía Federal van contra los recursos financieros del cártel de los Caballeros templarios que les permiten realizar sus actividades ilícitas. (Milenio digital)

**El gobierno de Peña no ejerció \$28 mil millones**

La inversión pública que se dejó de gastar entre enero y septiembre de este año, en tanto el nuevo gobierno se ajustaba a sus funciones, se elevó a 28 mil 143.2 millones de pesos, lo que representó un subejercicio de 9.5 por ciento de la inversión física del sector público presupuestario sin inversión de Petróleos Mexicanos (Pemex), reveló la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP). (La Jornada)

**Pemex reduce costos ... para pagar más impuestos**

La Petrolera Nacional cuenta con un régimen fiscal que la hizo erogar 226,380 millones de pesos a la Secretaría de Hacienda, cantidad que superó en 11% a la ganancia que la empresa tuvo después de costos de operación. (El Economista Digital)

**Marina y SAT toman control del municipio de Lázaro Cárdenas**

Las secretarías de Marina (Semar), Defensa Nacional (Sedena), la Policía Federal (PF) y la Procuraduría General de la República (PGR), así como el Servicio de Administración Tributaria (SAT) asumieron ayer el control de la seguridad pública en el municipio de Lázaro Cárdenas, Michoacán, particularmente, en un hecho sin precedente, las operaciones portuarias. (Crónica Digital)

**Bajan perfil a la reforma electoral; legisladores alegan federalismo**

Senadores del PRI y del PAN confirmaron que el Senado busca que la creación del Instituto Nacional Electoral (INE) no implique la desaparición de los institutos y tribunales de los estados, como estaba planteada originalmente en la reforma política. (Excelsior)

INFORMACIÓN DEL ALCALDE

EL SOL DE PUEBLA

- **Avala edil Eduardo Rivera molestia de iniciativa privada contra Reforma Hacendaria**

El alcalde Eduardo Rivera Pérez, avaló la posibilidad que los empresarios promuevan amparos contra la Reforma Hacendaria por el impacto negativo a la productividad industrial y señaló que la ciudadanía evaluará en su momento el voto de castigo a los partidos que aprobaron la propuesta del presidente Enrique Peña Nieto. Afirmó que la inconformidad de la iniciativa privada es válida porque no fue tomada en cuenta en el análisis del proyecto, que hubiera llevado a tener un documento más completo. "Me parece que están en su derecho los empresarios y el sector privado de interponer los amparos...". (Marco A. Mirón, digital)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n3181559.htm>



E-CONSULTA

- **Rivera y Gali revisan tareas de colaboradores de Presidencia**

El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, sostuvo este lunes una reunión de trabajo con el alcalde electo Antonio Gali Fayad, con la finalidad de abordar temas concernientes al staff de presidencia. Se abordaron asuntos de diferentes áreas como la Oficina de Presidencia, la Secretaría Particular y la Coordinación de Comunicación Social, lo anterior a fin de conocer las tareas y acciones que emprenden diariamente, quienes forman el equipo más cercano al edil. Dichas reuniones de trabajo se llevan a cabo a fin de continuar brindando resultados positivos en beneficio de los poblanos, con un proceso de transición encaminado a la transparencia, el orden y la responsabilidad. (e-consulta)

<http://e-consulta.com/nota/2013-11-04/ciudad/rivera-y-gali-revisan-tareas-de-colaboradores-de-presidencia>



PUEBLA ON LINE

- **Tony Gali y Eduardo Rivera retoman reuniones de transición**

El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, sostuvo una reunión de trabajo con el alcalde electo Antonio Gali Fayad, con la finalidad de abordar temas concernientes al staff de presidencia. Se abordaron asuntos de diferentes áreas como la Oficina de Presidencia, la Secretaría Particular y la Coordinación de Comunicación Social, lo anterior a fin de conocer las tareas y acciones que emprenden diariamente, quienes forman el equipo más cercano al edil. Dichas reuniones de trabajo se llevan a cabo a fin de continuar brindando resultados positivos en beneficio de los poblanos, con un proceso de transición encaminado a la transparencia, el orden y la responsabilidad. (Puebla On Line)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=46000:tony-gali-y-eduardo-rivera-retoman-reuniones-de-transici%C3%B3n&Itemid=125

NG PUEBLA

NG PUEBLA

- **Encuentro Rivera-Gali; supervisan áreas municipales**

Este día el presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, sostuvo una reunión de trabajo con el edil electo Antonio Gali Fayad, con la finalidad de abordar temas concernientes al staff de presidencia. Se abordaron asuntos de diferentes áreas como la Oficina de Presidencia, la secretaria Particular y la coordinación de Comunicación Social, lo anterior a fin de conocer las tareas y acciones que emprenden diariamente, quienes forman el equipo más cercano al edil. Dichas reuniones de trabajo se llevan a cabo a fin de continuar brindando resultados positivos en beneficio de los poblanos, con un proceso de transición encaminado a la transparencia, el orden y la responsabilidad. (Redacción)

<http://www.ngpuebla.com/puebla/65521encuentro-rivera-gali-supervisan-áreas-municipales#.UnjIHeWv5KY>

NG PUEBLA

- **Inaugura Rivera espacio recreativo deportivo en la Colonia México 68**

El presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez destacó que en total este año se pretende hacer entrega de 60 espacios deportivos recreativos con una inversión que puede alcanzar los 30 millones de pesos. Anunció que se han entregado 22 espacios recreativos deportivos en este año con una inversión de 10 millones de pesos, además de haber entregado 40 Gimnasios al Aire Libre con una inversión de 23 millones de pesos. Así lo destacó Rivera

Pérez durante la entrega del espacio deportivo recreativo número 23 con una inversión de 372 mil pesos, en la colonia México 68, donde se realizó el corte de listón oficial. (Aurelia Navarro Niño)

<http://www.ngpuebla.com/puebla/65501inaugura-rivera-espacio-recreativo-deportivo-en-la-colonia-mexico-68#.UnjI3-Wv5KY>

INFORMACIÓN DEL GABINETE



INTOLERANCIA

- **Entregarán 60 gimnasios al aire libre con inversión de 30 mdp**

El ayuntamiento de Puebla inauguró el espacio recreativo número 40 en la colonia México 68, con un monto de inversión de 372 mil pesos. Ahí, el presidente municipal Eduardo Rivera Pérez señaló que estas acciones son parte de una estrategia del gobierno municipal en la que se busca alejar a niños y jóvenes de conductas delictivas: "Hemos entregado 40 gimnasios al aire libre, con una inversión de más de 23 millones de pesos. En total, este año se estará llegando a 60 espacios recreativo deportivos, con un monto aproximado de 30 millones de pesos". En tanto, la regidora Martha Patricia Thomé Andrade, presidenta de la Comisión de Juventud, Actividades Deportivas y Sociales, apuntó que el rescate y dignificación de este espacio permitirá a los ciudadanos ejercitarse de manera gratuita y en un ambiente totalmente iluminado y seguro. (Alejandro Camacho)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=114405



PERIODICO DIGITAL

- **Presentan en Puebla 'Manual ciudadano para conocer la discapacidad'**

El 96.9 por ciento de los poblanos (más de un millón 400 mil) no tiene conocimiento de lo que implica la discapacidad en los humanos, reveló el director del Instituto Municipal de Planeación, Luis Olmos Pineda. Destacó que esta situación condena a los 46 mil 977 discapacitados de Puebla a permanecer en un nivel socioeconómico sin posibilidad de mejorarlo; admitió que el modelo de ciudad limita las opciones para mejorar las condiciones de vida, pues solo 20 por ciento de la clase media puede mejorar su nivel socioeconómico y únicamente el 2 por ciento de las personas en pobreza —más de la mitad— lo consiguen. Por tales razones, Luis Olmos Pineda presentó el "Manual ciudadano para conocer la discapacidad" y resaltó que con esta acción iniciará en esfuerzo por transformar y rediseñar el modelo de ciudad. (Abel Martínez)

http://periodicodigital.com.mx/notas/presentan_en_puebla_manual_ciudadano_para_conocer_la_discapacidad#.Ung-n-Wv5KY

RETO diario

RETO DIARIO

- **Intervención en Palacio Municipal será evaluada por INAH**

La intervención en el Palacio Municipal para facilitar el acceso a personas con algún tipo de discapacidad deberá ser evaluada y supervisada por personal del Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH), advirtió el coordinador General del (Implan), Luis Olmos Pineda. A tres meses de concluir la administración del alcalde capitalino, Eduardo Rivera Pérez, el funcionario, adelantó que existe un proyecto para la construcción de un elevador en el Palacio Municipal, sin embargo, prefirió no abundar en dicho tema. Pese a que este día fue presentado el "Manual ciudadano para conocer la discapacidad", mismo que tiene como objetivo que la población conozca sobre este sector, Luis Olmos, reconoció que la mayoría de los edificios públicos y privados no poseen una estructura para el fácil acceso de personas con discapacidades. (Dulce Gómez)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=54026>

NG PUEBLA

NG PUEBLA

- **Inicia #PueblaDesignFest y D4P**

El Ayuntamiento de Puebla, a través de la Secretaría de Desarrollo Económico y Turismo, inauguró #PueblaDesignFest y la segunda edición del D4P, con el objetivo de encontrar soluciones a través del diseño en

sus distintas facetas, como arquitectura, ingenierías y otras disciplinas, tanto a nivel social como empresarial y académico. Estos eventos, organizados a través de la iniciativa Puebla Capital del Diseño y la Asociación de Diseñadores en Puebla "Coordenada 21", acercarán a estudiantes, empresarios y otros actores de la sociedad al trabajo que se está realizando en el municipio en materia de diseño, para impulsar la actividad económica, el empleo y lograr una mejor calidad de vida para los ciudadanos. (Redacción)

<http://www.ngpuebla.com/puebla/65527inicia-puebladesignfest-y-d4p#.UnjH7-Wv5KY>

NG PUEBLA

- **Anuncia Ximena Mata conclusión de ciclo vía a fines de noviembre**

La directora del Instituto Municipal del Deporte (IMD), Ximena Mata, anunció que a finales de noviembre el proyecto de la ciclo-vía tiene que estar en funcionamiento, inclusive cuando esté considerado como un programa piloto en la capital. Destacó que están a la espera de que el presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, autorice el arranque final de este proyecto, porque aún se tienen que habilitar cuáles son las rutas que los usuarios utilizarían en la ciudad. Ximena Mata puntualizó que el proyecto está en la mesa de análisis, tanto de la empresa que está impulsando el proyecto, como del Instituto Municipal de Planeación. Es decir que se continúa evaluando cuántos paraderos y número de usuarios se llegaría a tener poniendo en uso la ciclo-vía. (Aurelia Navarro Niño)

<http://www.ngpuebla.com/puebla/65520anuncia-ximena-mata-conclusión-de-ciclo-vía-fines-de-noviembre#.UnjISeWv5KY>

NG PUEBLA

- **Presenta IMPLAN Manual Ciudadano para Conocer Discapacidad**

Como parte de las acciones del Ayuntamiento de Puebla en beneficio de las personas con discapacidad en la ciudad, el Instituto Municipal de Planeación, presentó el Manual Ciudadano para Conocer Discapacidad, con el propósito de atender a uno de los sectores prioritarios en los planes y proyectos. Luis Olmos Pineda, Director General del IMPLAN, mencionó que con la creación del Manual, el Gobierno Municipal responde con acciones concretas a favor de los derechos de las personas con discapacidad en la ciudad. "El modelo de ciudad que propone el IMPLAN, es aquel donde están garantizadas la inclusión e igualdad de oportunidades para todos sus habitantes, ante ello planes como el de Movilidad Urbana Sustentable, se aborda ese enfoque de manera particular", indicó Olmos Pineda. (Redacción)

<http://www.ngpuebla.com/puebla/65517presenta-implan-manual-ciudadano-para-conocer-discapacidad#.UnjIfuWv5KY>

INFORMACION PUEBLA CIUDAD

El Sol de Puebla

EL SOL DE PUEBLA

- **Vigilarán uniformados reintegrados a la Policía Estatal las 17 juntas auxiliares de la capital**

Obedeciendo a ajustes de orden táctico y operativo para mantener al municipio de Puebla y al Estado en general, como una de las regiones más seguras a nivel nacional, de cara a fechas próximas como lo son "El Buen Fin" y la temporada de fin de año, integrarán a los últimos 203 elementos de la Policía Estatal Preventiva comisionados a la corporación angelopolitana para vigilar las 17 juntas auxiliares de la capital. Lo anterior fue dado a conocer por las autoridades de la Secretaría de Seguridad Pública Estatal, quienes informaron que mantendrán en la capital poblana y zona metropolitana a los Policías Estatales reincorporados. (Redacción, digital)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n3181404.htm>

La Jornada de Oriente

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Continúa Cuautlancingo lucha territorial contra Puebla**

Las autoridades municipales de Cuautlancingo se presentaron al Congreso local para continuar el proceso de definición de límites territoriales con Puebla, luego de que el Poder Legislativo inició un procedimiento administrativo de determinación de responsabilidades (IPADR) contra el edil Filomeno Sarmiento Torres. El IPADR se interpretó como un ajuste de cuentas por la negativa de Sarmiento a dimitir del proceso jurídico que inició para defender su territorio de la capital, pero ayer la síndico de Cuautlancingo, Lizbeth García Pedraza, aseguró que el proceso sancionador contra el alcalde no tiene ninguna relación con el conflicto limítrofe. (Mónica Camacho)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2013/11/05/continua-cuatlancingo-lucha-territorial-contra-puebla/>

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO



Javier López Díaz

Inicia: 5:30 AM / 89.3 FM y 1090 AM

- Arranca la Secretaria de Seguridad Publica y Transito Municipal de Puebla el tercer seminario y el modelo Policial de orientación comunitaria.
- Mas llluvias y fríos pronostica la CONAGUA Sierra Norte, Serdan y Puebla serán las más bajas temperaturas confirma Protección Civil.
- El DIF Municipal que encabeza Liliana Ortiz de Rivera inaugurara este día el Centro de Equinoterapia.
- El Ayuntamiento de Puebla dará un bono de fin de trienio para trabajadores Sindicalizados.
- Este año la comuna de Puebla habrá entregado 60 nuevos espacios deportivos este lunes abrió el de la Colonia México 68.
- Vecinos de Xoxtla protestan contra la municipalización del sistema de agua.



Enrique Montero Ponce

Inicia: 05:30 HRS. / 98.5 FM

- Una Reforma Hacendaria mas amplia y mejor consultada habría evitado que los empresarios estén pensando en ampararse dijo el Alcalde Eduardo Rivera.
- Conflicto en San Miguel Xoxtla por la rehabilitación de un pozo se registro un conato de bronca entre autoridades y vecinos por el control del comité de agua que al final no paso a mayores.
- El bono por fin de trienio esta garantizado para trabajadores sindicalizados del Ayuntamiento de Puebla informo el alcalde Eduardo Rivera para el personal de confianza aun no esta decidido.



Alejandro Mondragón

Inicia: 06:00 HRS. / 1010 AM

- (sic) continua el proceso de licitación para la privatización del Servicio de Agua Potable en Puebla mientras las autoridades ocultan en las colonias los vecinos se organizan.
- El Presidente Municipal Eduardo Rivera afirma que habrá boto de castigo para los partidos que aprobaron la Reforma Hacendaria por que perjudica a todos los Mexicanos.



Iván Mercado

Inicia: 6:00 AM / 94.9 FM

- El alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez dio a conocer que su administración si otorgará un bono de fin de trienio a todos los trabajadores sindicalizados de la comuna, aunque no precisó el monto que destinará a este rubro y cuanto percibirá cada uno de los empleados.
- Pese a ser advertidos que serán excluidos del análisis para la solución de límites territoriales, el Municipio de Cuatlancingo hizo entrega formal de la documentación de estudios periciales de Geofísica mediante los cuales demuestra que un polígono de la Junta auxiliar de Ignacio Romero Vargas corresponde a su territorio, informó el director de industria y comercio, Reyes Cotzomi Ramírez.
- Pobladores de San Miguel Xoxtla se manifestaron la mañana de este lunes en las inmediaciones del pozo número 3 de dicha cabecera municipal, ubicado en la avenida 5 de Febrero, pues denunciaron que el presidente de ese municipio, Raúl Hernández Villafán tomo el control de dicho almacenamiento de agua, cerrando los ductos de agua, lo cual afecto el suministro del agua entre los pobladores.

- La regidora Alicia Romero Ordaz integrante de la Comisión de Grupos Vulnerables del Ayuntamiento de Puebla, informó que hasta el momento han retirado 70 de las 7 mil casetas telefónicas que hay instaladas en el municipio de Puebla.



ABC Radio

Leticia Montagner

Inicia: 6:00 AM / 1280 AM

- El bono de fin de año en el ayuntamiento de Puebla será para 2 mil 400 trabajadores sindicalizados como establece el contrato colectivo, dijo el presidente municipal, Eduardo Rivera, quien comentó que analiza la posibilidad de entregar el apoyo también a empleados de confianza.
- A partir de este mes, la Secretaría de Gobernación municipal y la dirección de Desarrollo Económico comenzarán con el reordenamiento en el barrio de Los Sapos a fin de que los comerciantes se cambien de giro comercial, esto lo dio a conocer el regidor y presidente de la comisión de gobernación en el cabildo, Jaime Zurita.
- Antes de concluir la administración municipal, el IMPLAN contempla un proyecto para facilitar el acceso a personas con algún tipo de discapacidad a través de un elevador que será evaluado por el INAH, esto lo adelantó el titular del IMPLAN, Luís Olmos durante la presentación del manual ciudadano para conocer la discapacidad.
- Antes del 15 de noviembre habrá presupuesto federal aprobado, así lo garantizó el diputado federal, Néstor Gordillo, secretario de la comisión de presupuesto en la cámara de diputados. El legislador federal del PAN, anunció que esta semana podría dar una reunión el Gobernador de Puebla, Rafael Moreno Valle con los integrantes de la bancada panista y con el edil electo, Antonio Gali Fayad para incorporar los proyectos tanto del estado como del municipio en el presupuesto del próximo año.
- Con una inversión de 237 mil pesos el ayuntamiento de Puebla puso en marcha el gimnasio al aire libre en la colonia "México 68" que tiene como finalidad fomentar el ejercicio en los habitantes de dicha zona.
- Autoridades del municipio de Cuautlancingo, exigieron a los diputados incluirlos en la resolución del conflicto territorial con Puebla y San Andrés Cholula. Pidieron que les devuelvan la junta auxiliar de Ignacio Romero Vargas que según ellos les pertenece.
- Pese al retorno de los 203 policías comisionados al municipio que regresan este día a las filas estatales, la seguridad pública no será afectada, ya que seguirá vigilando las 17 juntas auxiliares, reiteró el presidente municipal, Eduardo Rivera.



VERTICE 102.1 FM

Patricia Estrada

Inicia: 6:30 AM / 102.1 FM

- Pagarán bono de fin de trienio a sindicalizados.
- "Mano dura" contra la mala atención médica, afirma el Gobernador.
- Abordan Rivera y Gali agenda de sus equipos más cercanos.
- El DIF abrirá Casa del Adolescente la próxima semana.
- Apoya el edil de Puebla amparos contra reforma hacendaría.
- Entregará la comuna 60 gimnasios al aire libre.



Gabriel Alatríste y carolina Gil

Inicia: 6:30 AM / Canal 3 Televisa Puebla

- El próximo 11 de noviembre inicia el horario escolar de invierno entrará en vigor en escuelas de educación inicial básica y va a concluir el próximo 14 de febrero.
- Puebla es la octava ciudad a nivel nacional del ranking de ciclociudades que mide los avances en políticas de fomento a la movilidad de la bicicleta.

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO

El Sol de Puebla

EL SOL DE PUEBLA

- **Crece comercio informal en zona arqueológica de Cholula**

Autoridades de San Andrés y San Pedro Cholula han incumplido su promesa de ordenar el comercio informal en las inmediaciones de la zona arqueológica de Cholula, lo que ha generado que vendedores ambulantes se estén adueñando de las calles. A pesar de que en abril del año pasado los Ayuntamientos de estos municipios se comprometieron a normar el número de vendedores, incluso a cambiar la imagen comercial de la zona, a la fecha ninguno ha ejecutado acciones de esta índole. (Norma Marcial, digital)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n3181387.htm>



EL HERALDO
DE MEXICO EN PUEBLA

HERALDO

- **Conspira contra Peña Nieto**

El Gobernador panista "POBLANO" Diario REFORMA Templo Mayor NO CABE DUDA que Rafael Moreno Valle es bueno para las contorsiones políticas. COMO presidente en turno de la Conferencia Nacional de Gobernadores, el poblano salió muy orondo a respaldar y defender la reforma fiscal de Enrique Peña Nieto. COMO VOCERO de la Conago, afirmó se deben apoyar las decisiones que tomen los legisladores y negó que se pretenda formar bloques opositores a los acuerdos tomados en el Congreso. MÁS DE UNO se preguntaba qué papel asumiría Moreno Valle en este debate, toda vez que su partido, el PAN, rechazó tajantemente la reforma, y de hecho, anda promoviendo amparos contra la misma. (Redacción)

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-11-04/portada/conspira-contra-pena-nieto>

HERALDO

- **Privatizar el agua, no soluciona el problema**

El Presidente Municipal de Tecamachalco, Rubén Balcázar Juárez, reconoció que privatizar los Sistemas Operadores de Agua Potable y Alcantarillado no solucionarán los problemas de fondo relacionados con el vital líquido. Desde su perspectiva, una privatización del agua de los sistemas valdría la pena analizarla con un poco más de tiempo y en un ámbito científico. "Yo sé que esta legislación debe tener todos los estudios, pero en la práctica se debería de buscar a todos los actores importantes para poder diagnosticar si esto será benéfico o no", enfatizó. Expuso que en los sistemas operadores del agua desgraciadamente no hay cultura de pago, entonces uno se enfrenta a un círculo vicioso, porque no hay la suficiente cantidad del vital líquido, por lo tanto el servicio no es el óptimo y la ciudadanía no paga. (Alejandra Corona Flores)

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-11-04/portada/privatizar-el-agua-no-soluciona-el-problema>

HERALDO

- **Panistas también manipulan organismos electorales: expresidente del IFE**

El ex presidente del Instituto Federal Electoral (IFE), Luis Carlos Ugalde, calificó de "razonamiento absurdo", la propuesta del PAN para la creación del INE, ya que en los pasados procesos electorales del 2012 quedó demostrado que la manipulación de los mandatarios estatales no es privativa del PRI, sino que los gobernadores de extracción panista también realizan las mismas prácticas. Ugalde, quien fue Coordinador de Asesores del Embajador de México en Estados Unidos de América, Washington, D.C., participó en el Simposio de Política Exterior y Asuntos Internacionales en el Tecnológico de Monterrey, Campus Puebla. Ante estudiantes y profesores de la institución, consideró que el proyecto del INE es una medicina equivocada para una enfermedad que existe. (Andrés Herrera Ruiz)

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-11-04/portada/panistas-tambien-manipulan-organismos-electorales-expresidente-del-ife>

Síntesis

SINTESIS

- **Inaugurarán Casa del Adolescente**

La Casa del Adolescente que alberga a jóvenes con problemas de violencia intrafamiliar será inaugurada el próximo 13 de noviembre, según dio a conocer la titular del Sistema Estatal DIF, Martha Erika Alonso. La primera

dama en la entidad indicó que el edificio está prácticamente concluido, por lo que hace una semana comenzó la mudanza de los 100 adolescentes que tiene el DIF bajo su resguardo. Detalló que los jóvenes que se encuentran en este lugar reciben atención especializada, que incluye servicios como terapias psicológicas, terapias médicas, odontológica y protección legal. También son apoyados para que continúen que continúen con sus estudios y para que tomen talleres de oficios que les puedan servir en un futuro. (Claudia Aguilar)

<http://sintesis.mx/articulos/71200/inauguraran-casa-del-adolescente/pueblab>

SINTEISIS

- **Buscarán diputados mayor presupuesto**

Los diputados federales pelearán porque Puebla obtenga un presupuesto superior a 65 mil millones de pesos para 2014, entre 3 y 4 por ciento más que este año, aseveró el secretario de la Comisión de Presupuesto en la Cámara de Diputados, Néstor Gordillo Castillo. El diputado federal dijo que un primer paso es la reunión que se realizará la próxima semana con el gobernador Rafael Moreno Valle y el presidente municipal electo Antonio Galí Fayad, para que cada uno presente la carpeta de proyectos correspondiente a la entidad y a la capital del estado. El encuentro se desarrollará en el Congreso de la Unión y estarán presentes los diputados integrantes de la Comisión de Presupuesto, quienes escucharán la exposición de metas y obras que las autoridades poblanas tienen para el año siguiente. (Claudia Aguilar)

<http://sintesis.mx/articulos/71196/buscaran-diputados-mayor-presupuesto/puebla>

SINTEISIS

- **Distribuirá IEE recursos para 2014**

Para el 2014 el Instituto Electoral del Estado (IEE) estima erogar alrededor de 7 millones de pesos, para la organización de las elecciones extraordinarias en 5 municipios en donde se anularon los comicios por diversos desmanes. En entrevista, la consejera electoral del Consejo General del órgano colegiado, Olga Lazcano Ponce comentó que no hay un presupuesto definitivo en estos momentos para preparar las elecciones del próximo año, debido a que siguen en análisis en el Tribunal Electoral del Estado 20 impugnaciones. Asimismo, reiteró que mientras el tribunal no termine con las revisiones se desconoce el monto, sin embargo, estimó que para los casos ya identificados de Amixtlán, Naupan, Cuapiaxtla de Madero así como Rafael Lara Grajales y Cuyaco, se prevé un gasto de 7 millones de pesos. (Irene Díaz Sánchez)

<http://sintesis.mx/articulos/71195/distribuir-iee-recursos-para-2014/puebla>

SINTEISIS

- **Inicia Procedimiento de Determinación de Responsabilidades**

La Comisión Inspector de la Auditoría Superior, dio inicio al Procedimiento Administrativo de Determinación de Responsabilidades contra 6 ex Presidentes Municipales por el agravio al erario público de 129 millones de pesos. En sesión del órgano colegiado y la Auditoría Superior del Estado, se aprobaron 31 dictámenes de cuentas públicas de presidentes municipales sin ninguna observación correspondientes al periodo del 15 de febrero al 31 de diciembre del 2011 en su mayoría. Al respecto, el presidente de la comisión, Jesús Zaldívar Benavides en rueda de prensa dio a conocer que a los Alcaldes que se les aplicó el IPADR, serán notificados y los sujetos a revisión tendrán 30 días para responder. Los Ayuntamientos que incurrieron en faltas legales y que se les inició el procedimiento de responsabilidades son: (Irene Díaz Sánchez)

<http://sintesis.mx/articulos/71193/inicia-procedimiento-de-determinacion-de-responsabilidades/puebla>

SINTEISIS

- **Se buscará generar unidad: Micalco**

El dirigente estatal del PAN, Rafael Micalco Méndez, afirmó que en las convocatorias para renovar diversos Comités Directivos Municipales del partido, se buscará generar unidad entre todos los grupos. Incluso dijo que se pretende distribuir, de manera similar, las posiciones en los comités para lograr que ninguna de las expresiones del panismo se quede fuera. 'Una regla que quiero aplicar en las convocatorias es llevar la regla estatal a los municipios para repartir las posiciones en un 60 y 40 por ciento; es decir, el (grupo) que gane el proceso interno se queda con el 60 por ciento (de las posiciones) del Comité y los que pierdan se quedan con el otro 40 por ciento', comentó el líder estatal del albiazul. Agregó que la medida es para generar unidad y para que todos los grupos estén incluidos en las nuevas dirigencias. (Verónica de la Luz)

<http://sintesis.mx/articulos/71192/se-buscara-generar-unidad-micalco/puebla>

INTOLERANCIA

- **Destapan cloaca en predio de Villa Verde**

La pugna por el tianguis que fundó Carlos Talavera abrió la “cloaca” de supuestos actos de corrupción en la delegación del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (ISSSTE). La disputa del predio de Villa Verde, utilizado desde hace 17 años como tianguis de autos, evidencia la corrupción en las altas esferas de quienes han ocupado el cargo como delegados de la dependencia. En estos supuestos actos de corrupción salen a relucir los nombres de Enrique Espinoza de los Monteros, Francisco Narro Robles, hermano del rector de la UNAM, José Narro Robles, y hasta del actual diputado local electo por el Distrito 15 de Puebla, Jorge Aguilar Chedraui. La similitud entre ellos es que nunca se “enteraron” del contrato de arrendamiento del predio de Villa Verde por pagos mensuales de 70 mil pesos, que se hacía efectivo a una persona asignada por la delegación, sin que el dinero entrara en las arcas del ISSSTE. (Alejandro Camacho)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=114396

INTOLERANCIA

- **Diputados morenovallistas defienden a Facundo Rosas**

Los diputados de Nueva Alianza y Acción Nacional advirtieron que la falta de licencia para portar armas por parte de policías de 174 municipios es responsabilidad de los presidentes municipales; en tanto, el coordinador de la bancada del PRI, Ernesto Leyva Córdova, advirtió que es un error del titular de la Secretaría de Seguridad Pública que hayan pasado casi tres años con el mismo problema. El presidente de la Comisión de Seguridad Pública del Congreso del estado, Héctor Alonso Granados, dijo que son los ayuntamientos los que deben regularizar la situación de los elementos policíacos, luego de que 174 municipios carecen de licencia para portar armas. Además, indicó que tiene que ponerse orden en las juntas auxiliares donde los ediles otorgan permisos para veladores, quienes portan armas de manera ilegal. (Francisco Sánchez)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=114394

INTOLERANCIA

- **“Los gobernadores controlan los Congresos”**

Luis Carlos Ugalde descartó que la creación de un Instituto Nacional de Elecciones (INE), en reemplazo de los institutos electorales locales, genere condiciones más equitativas en las elecciones locales. El expresidente del Instituto Federal Electoral rechazó que la propuesta del PRI y el PAN sea benéfica. “No importa que cuente con el palomeo de Enrique Peña Nieto, lo que tenemos que pensar es si es benéfica o no”, reviró el autor del libro Así lo viví. Luis Carlos Ugalde señaló que no se trata de que los gobernadores del PRI “metan mano” en las elecciones porque no es únicamente un asunto de un partido político porque, señaló Ugalde, también hay gobernadores del PAN que intervienen en las elecciones y sugirió como ejemplo lo que sucede en Puebla. (Mario Martell)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=114389

INTOLERANCIA

- **“No más obras de ornato o gastos en camionetas”**

El delegado de la Sedesol en Puebla, Juan Manuel Vega Rayet, expresó que las recientes modificaciones a la Ley de Desarrollo Social constreñirán a los municipios a gastar sus recursos en obras que disminuyan sus indicadores de pobreza y marginación, y no gastarlos en obras de “ornato” o en camionetas nuevas. Anteriormente, los municipios más pobres recibían recursos para combatir la pobreza, pero los municipios que avanzaban en el combate a la pobreza perdían estos recursos. Con el cambio de la fórmula del Fondo Social de Infraestructura (FAIS) esto no sucederá, señaló el delegado de la Sedesol en entrevista. Juan Manuel Vega Rayet aseguró que las recientes reformas a la Ley de Desarrollo Social le exigirán a los municipios gastar de manera organizada y focalizada los recursos federales para combatir la pobreza: “Es un tema de vital importancia. La inversión tiene que darse directamente en los polígonos de pobreza”. (Mario Martell)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=114390

CAMBIO

CAMBIO

- **Incremento en PEF 2014 sólo equivaldría a la inflación**

Un aumento de 3 a 4 por ciento, apenas equivalente a la inflación, es lo que esperan conseguir los diputados para Puebla en el presupuesto federal 2014 respecto de 2013, con lo que sumarían más de 65 mil millones de pesos, pronosticó Néstor Gordillo Castillo, secretario de la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública de la Cámara de Diputados. En entrevista dio a conocer que el grupo parlamentario del Partido Acción Nacional planea reunirse esta

semana con los gobernadores panistas con el fin de escuchar sus proyectos, entre ellos el de la entidad poblana Rafael Moreno Valle. "El fin es que les vaya bien. También vamos a escuchar los proyectos que traen los alcaldes de las capitales más grandes del país como Puebla", dijo. (Elvia Cruz)

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/33258-esperan-aumento-de-3-a-4-en-presupuesto-para-2014>

CAMBIO

- **Diputados federales quieren 700 mdp para sus gestiones**

Además del presupuesto de 65 mil millones de pesos que buscan los diputados federales para Puebla, también pretenden obtener una bolsa de recursos extra por 700 millones de pesos para que los 20 legisladores por Puebla puedan ejecutarlos en diferentes proyectos de las diferentes regiones del estado que representen. En entrevista con CAMBIO, José Luis Márquez Martínez expuso que en la Comisión de Hacienda de la Cámara de Diputados se discutirá la creación de una bolsa de 5 mil millones de pesos para que los legisladores federales puedan impulsar diferentes proyectos. Al respecto, el diputado federal del Partido Revolucionario Institucional (PRI) explicó que en promedio cada representante poblano tendría 35.5 millones de pesos de este fondo en proyectos que deben ser aprobados por dependencias estatales o municipales. (Osvaldo Macuil Rojas)

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/33256-diputados-federales-quieren-700-mdp-para-sus-gestiones>

CAMBIO

- **Lastiri y Jorge Márquez impulsan a Lorenzo Rivera para el FJR**

La era de los junior regresa al PRI. Con la bendición del subsecretario de Desarrollo Social, Juan Carlos Lastiri y el oficial Mayor de Gobernación, Jorge Márquez Montes, en las delegaciones del gobierno federal se recibió la instrucción de impulsar a Lorenzo Rivera Nava —hijo del titular de la Sedatu y ex diputado Lorenzo Rivera Sosa— para hacerse del Frente Juvenil Revolucionario ante su inminente renovación. Lorenzo Rivera Nava actualmente es el secretario particular de Pablo Fernández del Campo, quien tendrá que competir contra José Chedraui junior —hijo del diputado plurinominal electo—, así como contra Luis Tiffaine Álvarez de Fuerza Joven, que en marzo de este año recibió el reconocimiento al mérito juvenil de manos de César Camacho. En la operación para imponer a Rivera Nava en el FJR también participa Francisco Ramos Montaña, yerno de la secretaria de Desarrollo Social, Rosario Robles Berlanga, quien, en conjunto con Lastiri y Márquez, dictaron línea a las delegaciones federales para apoyar al secretario particular de Pablo Fernández del Campo. (Gerardo Ruiz)

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/33273-delegados-federales-operaran-a-favor-de-lenchito-rivera>

CAMBIO

- **Esperan visita de EPN para inaugurar obra en Izúcar**

El puente Cantarranas y la ampliación de la carretera Atlixco-Izúcar de Matamoros fueron concluidas, por lo que sólo falta que el Presidente de República, Enrique Peña Nieto, inaugure las obras, cuya inversión fue de 690 millones de pesos, informó el delegado de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT), Salvador Aguirre Valencia. En entrevista para CAMBIO, el funcionario federal destacó que fueron contempladas 124 obras en las metas planteadas por la SCT en 2013, las cuales se encuentran en tiempo y forma para su entrega que debe ser a más tardar el 31 de diciembre. Asimismo, destacó que el puente a Huauchinango está próximo a terminarse y el puente Cantarranas ya fue concluido, por lo que sólo esperan que Peña Nieto empate su agenda para que sea él quien lo inaugure. (Zyanya Coral Sánchez)

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/33276-esperan-visita-de-epn-para-inaugurar-obra-en-izucar>



LA JORNADA DE ORIENTE

- **En tres años se reportan conflictos en 67 municipios del estado de Puebla**

A lo largo de la LVIII Legislatura, el Congreso del estado conoció 67 conflictos municipales en la mayoría de los cuales se acusó a los alcaldes de incurrir en abuso de poder y omisiones, por promover despidos injustificados, suspender salarios y aplicar indebidamente los recursos públicos, según información oficial del Poder Legislativo. El presidente de la Comisión de Asuntos Municipales, Jesús Zaldívar Benavides, atribuyó las disputas a la falta de

capacitación de las autoridades, pues la mayoría de los problemas se registraron en demarcaciones pequeñas de menos de 20 mil habitantes. (Mónica Camacho)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2013/11/05/en-tres-anos-se-reportan-conflictos-en-67-municipios-del-estado-de-puebla/>

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Estima IEE gasto de 7 millones de pesos en elecciones extraordinarias**

Las cinco elecciones extraordinarias que se celebrarán en Puebla para la elección de presidente municipal costarán alrededor de 7 millones de pesos, según estimaciones de la consejera del Instituto Electoral del Estado (IEE), Olga Lazcano Ponce. La funcionaria del IEE aseguró que es posible que el número de procesos se incremente, ya que el Tribunal Electoral del Estado de Puebla (TEEP) aún tiene pendiente la resolución de 20 impugnaciones presentadas contra los resultados de los comicios del 7 de julio pasado. El instituto anuló las elecciones en Amixtlán, Naupan y Cuapiaxtla de Madero debido a que se reunieron las condiciones que marca la ley. (Mónica Camacho)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2013/11/05/estima-iee-gasto-de-7-millones-de-pesos-en-elecciones-extraordinarias/>

MILENIO

MILENIO

- **Prenden fuego a palacio de Guadalupe Victoria**

Una turba enardecida apedreó y prendió fuego al palacio municipal y a la casa particular y a la clínica del presidente en el municipio de Guadalupe Victoria. Los hechos ocurrieron cerca de la media noche del lunes después de haber ocurrido el asalto y asesinato de un comerciante identificado como Ernesto Osorio Cervantes, de 30 años de edad. El crimen ocurrió alrededor de las 21:15 horas cuando un grupo de delincuentes se presentó armado al negocio del comerciante para cometer el atraco, justo cuando abordaba su vehículo, una camioneta tipo Nissan Frontier, hasta donde los maleantes lo siguieron para robarle. (Pablo Ruiz)

http://www.milenio.com/region/Prenden-fuego-palacio-Guadalupe-Victoria_0_184781533.html

MILENIO

- **Auditoría Superior inicia 6 procesos contra alcaldes**

La Comisión Inspector de la Auditoría Superior del Estado (ASE) inició seis procedimientos administrativos en contra de presidentes municipales debido a que no pudieron comprobar recursos por un monto de 129 millones de pesos en conjunto. El ex edil de San Salvador El Seco, Alfredo Pérez Rojas, no pudo comprobar el destino de 111 millones de pesos de su última cuenta pública, por lo que los diputados de la Comisión Inspector aprobaron iniciar un procedimiento en contra del ex presidente municipal. Los ex alcaldes de San Salvador Huixcolotla, Alejandro Alonso Serapio; Santa Inés Ahuatempan, Ramón Sabino Rojas; Tenampulco, Menos Díaz Mora. (Cirilo Calderón)

http://www.milenio.com/region/Auditoria-Superior-inicia-procesos-alcaldes_0_184182174.html

MILENIO

- **Proyectos de Peña Nieto en Puebla, en manos de foráneos**

La administración del presidente de la República, Enrique Peña Nieto, designó a delegados en Puebla ajenos a la política local en puestos clave como la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT), Caminos y Puentes Federales (Capufe), Comisión Nacional para el Desarrollo de Pueblos Indígenas (CDI), Procuraduría General de la República (PGR) y Secretaría de Gobernación (Segob), por lo que 7 de las 42 delegaciones federales están ocupadas por perfiles foráneos. Los delegados de la SCT y Capufe, Raúl Salvador Aguirre Valencia, proveniente del estado de Hidalgo y Rubén Barroso Aguirre del Estado de México, tienen la encomienda de sacar adelante los proyectos más importantes de la gestión de Peña Nieto. (Elvia García)

http://www.milenio.com/region/Proyectos-Pena-Nieto-Puebla-foraneos_0_184781525.html



E-CONSULTA

- **El INE es una mala medicina para combatir a gobernadores, estima Ugalde**

La creación del Instituto Nacional de Elecciones (INE) es una mala idea, ya que crear un órgano responsable de la

organización de todas las elecciones en el país se convertiría en un monstruo burocrático inoperante y susceptible de ser cuestionado, consideró el ex presidente del Instituto Federal Electoral (IFE), Luis Carlos Ugalde. "Es una medicina equivocada para una enfermedad que sí existe", agregó al referirse a la intervención de los gobernadores en los órganos locales, hecho que es evidente, por lo que consideró que el organismo propuesto no atacará de raíz las intromisiones que realizan los mandatarios en los comicios estatales. El también director de la consultoría Integralia ironizó ante estudiantes del Tec de Monterrey Campus Puebla al señalar, con un tono de voz diferente, que eso no sucede en Puebla: "acá el gobernador no se toma fotos con su candidato favorito". (Gerardo Rojas González)

<http://e-consulta.com/nota/2013-11-04/politica/el-ine-es-una-mala-medicina-para-combatir-gobernadores-estima-ugalde>

E-CONSULTA

- **Advierte Cupreder que para el 2024 se acabará el agua en región de Tecamachalco**

El problema del manto acuífero que se encuentra bajo la región de Tecamachalco es grave y para el 2024 el agua se podría terminar de forma definitiva si continúa la sobreexplotación. Lo anterior lo advirtió el director del Centro Universitario para la Prevención de Desastres Regionales (CUPREDER) de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP), Aurelio Fernández, quien destacó la necesidad de políticas que permitan la recuperación del manto acuífero. "El manto acuífero no sólo abarca al municipio de Tecamachalco sino a otros 27 municipios. Entre ellos Cuauhtinchán, Tepeaca, Tecali, Amozoc, Acatzingo. Es importante que se generen acciones así como políticas para solucionar este conflicto", comentó el académico. (Jaime Zambrano)

<http://e-consulta.com/nota/2013-11-04/ecologia/advierte-cupreder-que-para-el-2024-se-acabara-el-agua-en-region-de>

E-CONSULTA

- **Hasta enero, la convocatoria para renovar el Comité Municipal del PAN**

Será en el mes de enero cuando el Comité Directivo Estatal (CDE) del Partido Acción Nacional dé a conocer el calendario para la renovación 70 Comités Municipales, entre ellos, el de la capital, afirmó Rafael Micalco Méndez. En entrevista, el presidente del CDE señaló que no hay una fecha fatal para la elección del nuevo líder panista en la capital, y precisó que su intención es generar consensos con la militancia y preservar la unidad al interior del partido. "A nivel estado, en el PAN, seguimos platicando, generando el diálogo para llegar a consensos en general en cuanto a fecha, lugar y día de la convocatoria, les he comentado que las decisiones son complejas, quiero tomar decisiones en un solo momento para generar equilibrios", destacó Micalco Méndez. (María Pineda)

<http://e-consulta.com/nota/2013-11-04/politica/tendra-pan-en-enero-nuevo-lider-en-la-capital-y-coordinador-de-deputados>

E-CONSULTA

- **Adeudan 129 mdp 5 ex ediles y uno en funciones en Puebla**

La Comisión Inspectoral aprobó el Inicio de Procedimiento Administrativo de Determinación de Responsabilidades (IPADR) para cinco ex alcaldes y uno más en funciones, a quienes se les fincaron observaciones por 129 millones de pesos porque no lograron comprobar el uso de los recursos que manejaron. Al término de la sesión de este lunes, Jesús Zaldívar Benavides (PAN), presidente de la Comisión Inspectoral, detalló que de los seis municipios, cinco corresponden a los últimos 45 días de gobierno (1 enero al 14 de febrero de 2011) de los ex presidentes municipales de San Salvador el Seco, San Salvador Huixcolotla, Santa Inés Ahuatempan, Tenampulco y Tlacuilotepec, y uno más al alcalde en funciones de Teotlalco, Gabriel Madariaga Campos. (María Pineda)

<http://e-consulta.com/nota/2013-11-04/gobierno/adeudan-129-mdp-5-ex-ediles-y-uno-en-funciones-en-puebla>



PERIODICO DIGITAL

- **Próximo 11 de noviembre inicia horario escolar de invierno**

La Secretaría de Educación Pública, (SEP), informa que, a partir del próximo 11 de noviembre del presente año y hasta el 14 de febrero del 2014, entrará en vigor el horario escolar de invierno en los planteles educativos oficiales y particulares de educación inicial y básica de todo el estado, recorriéndose media hora el inicio de clases. De acuerdo con el Sistema Meteorológico Nacional, la temporada invernal dio inicio en el mes de octubre y culminará entre los meses de febrero y marzo del siguiente año, periodo en el cual se tienen pronosticados entre 52 y 64 frentes fríos. Por lo anterior, y como medida preventiva de enfermedades respiratorias en las que la población infantil es la más susceptible, la SEP determinó que los horarios de entrada y salida de los alumnos en

las instituciones educativas quedarán establecidos de la siguiente manera: _Educación Inicial Escolarizada de 8:30 horas a 15:30 horas. (Redacción)

http://periodicodigital.com.mx/notas/proximo_11_de_noviembre_inicia_horario_escolar_de_invierno#.Ung_QuWv5KY

PERIODICO DIGITAL

- **Volkswagen premiará con 500 mil pesos a investigador en conservación biológica**

Este lunes, la armadora germana Volkswagen, cerró la recepción de candidaturas de la convocatoria 2013 del programa "Por Amor al Planeta" que este año premiará a la Investigación Científica en Conservación Biológica. De acuerdo a la oficina de comunicación de la armadora, se recibieron 12 candidaturas de instituciones, académicas y de la sociedad civil, de 10 estados de la república. Los investigadores, 9 hombres y 3 mujeres, cuentan con destacadas trayectorias en diferentes áreas de estudio, desde ecosistemas marinos, costeros y forestales, especies en peligro de extinción, conservación biológica, etnobotánica, hasta estudios de ecología molecular, entre otros. (Verónica Aburto)

http://periodicodigital.com.mx/notas/volkswagen_premiara_con_500_mil_pesos_a_investigador_en_conservacion_biologica#.UnhAO-Wv5KY

PERIODICO DIGITAL

- **Inaugura Moreno Valle hospital integral de Coxcatlán**

El gobernador Rafael Moreno Valle advirtió que no le temblará la mano para sancionar a quienes atiendan mal a las personas que requieren los servicios de salud, esto al inaugurar la rehabilitación del hospital integral del municipio de Coxcatlán, con una inversión superior a 11 millones de pesos, misma que se realizó bajo el esquema 3 por 1, entre el gobierno estatal y el ayuntamiento. Acompañado del secretario de Salud, Roberto Rivero Trewartha, el mandatario reiteró que la salud es un derecho de todos, no el privilegio de unos cuantos que tienen dinero para pagar un médico o internarse en un sanatorio particular. Subrayó que el servicio público requiere compromiso, pasión y entrega para beneficiar a la gente; "quien no lo tenga que busque espacio en otra parte". (Redacción)

http://periodicodigital.com.mx/notas/inaugura_moreno_valle_hospital_integral_de_coxcatlan#.UnhA_OWv5KY

PERIODICO DIGITAL

- **En Xoxtla se genera conflicto por obras en pozo de agua potable**

Integrantes de uno de los dos comités de agua potable de San Miguel Xoxtla impidieron esta mañana el inicio de trabajos de rehabilitación de uno de los tres pozos de esa comunidad, por considerar que no fueron tomados en cuenta para hacer esta obra. Aunque se evitó un enfrentamiento con la policía municipal, entre gritos, sombrerazos y amenazas se detuvieron temporalmente los trabajos que tienen el objetivo de obtener un mayor caudal del pozo 1, así como mejorar el abasto de agua para los 12 mil habitantes de San Miguel Xoxtla. El origen del conflicto tiene sus orígenes en la creación de un nuevo comité de agua potable que fue electo en septiembre por un reducido grupo de habitantes que comanda Timoteo Bermúdez, el cual desconoció al comité legal que tiene a su cargo Félix Alvarado, quien cabe señalar enfrenta señalamientos debido a que realizan trabajos en la red de conducción sin rendir informes. (Pilar Bravo)

http://periodicodigital.com.mx/notas/en_xoxtla_se_genera_conflicto_por_obras_en_pozo_de_agua_potable#.UnhBd-Wv5KY



CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Pozos clandestinos perjudican mantos acuíferos**

La existencia de pozos clandestinos agrava el problema del manto acuífero de Tecamachalco, el cual en el 2009 tenía un déficit de menos 68 millones de metros cúbicos anuales, afirmó el presidente municipal, Rubén Balcazar. Durante el anuncio de la realización del foro "La Semana del Agua" organizado en conjunto con la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP), el presidente municipal dijo que es necesario regular esta situación, principalmente porque en los últimos seis años no se atendió. Asimismo, reconoció que además de ser una responsabilidad de las autoridades también los ciudadanos deben coadyuvar al no desperdiciar el vital líquido. Por su parte, el director del Centro Universitario para la Prevención de Desastres Regionales (CUPREDER), perteneciente a la BUAP, Aurelio Fernández, aseguró que el problema del manto acuífero es grave, pues hay algunos pronósticos positivos que indican que para el 2024 ya no habría agua. (Maribel Velázquez)

<http://contraparte.mx/pozos-clandestinos-perjudican-mantos-acuiferos/>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Duele a diputados ayudar a niño indígena**

De los más de 150 mil pesos que ganan mensualmente, diputados federales del PRI y del PAN destinaron únicamente cinco mil pesos para apadrinar a un niño indígena de Puebla a través del programa Beca un Niño Indígena. Este medio día hicieron entrega de un cheque por 95 mil pesos a la presidenta del Patronato DIF estatal, Martha Erika Alonso de Moreno Valle, quien se encargará de hacer llegar los apoyos a los menores de las zonas rurales. La presidenta explicó que con este dinero se comprarán útiles escolares que marca la SEP y uniformes completos a los beneficiados de nivel básico, quienes -dijo-, muchas veces prefieren salirse de la escuela porque no cuentan ni con un par de zapatos en buen estado para acudir a sus clases. (José Romero)

<http://contraparte.mx/duela-a-diputados-ayudar-a-nino-indigena/>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Pedirá IEE 7 mdp para 5 elecciones extraordinarias**

Serán aproximadamente 7 millones de pesos los que el Instituto Electoral del Estado (IEE), destine para la organización de las 5 elecciones extraordinarias que se realizarán en 2014, ya que se incrementó el número de municipios que registrarán este proceso electoral. Al respecto, la consejera electoral, Olga Lazcano Ponce, informó que en estos momentos no se puede definir el recurso que será destinado para estas elecciones, ya que faltan aproximadamente 20 casos del total de 127 impugnaciones que se presentaron ante el Tribunal Electoral del Estado de Puebla (TEEP) y se puede incrementar el número de procesos. Lazcano Ponce informó que en estos momentos sigue en análisis el recurso que se va a designar, ya que estos recursos no se aprobaron dentro del Presupuesto de Egresos 2014 que el Consejo General aprobó en sesión pasada, pues se debe esperar a que se concluya el proceso de impugnación para definir el recurso que se solicitará. (Angélica Patiño Guevara)

<http://contraparte.mx/pedira-iee-7-mdp-para-5-elecciones-extraordinarias/>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **CONAGO respeta decisiones de legisladores: RMV**

"Es el tiempo de la unidad, de la cohesión, y del trabajo en coordinación entre los tres órdenes de gobierno", manifestó el gobernador y presidente de la Conferencia Nacional de Gobernadores, Rafael Moreno Valle al rechazar que en la Conago se pretenda formar bloques opositores a los acuerdos que toman los poderes. En entrevista posterior a su asistencia a la toma de protesta del gobernador de Baja California, Francisco Vega de Lamadrid, subrayó que la Conferencia Nacional de Gobernadores apoya reformas impulsadas por el Presidente Enrique Peña Nieto y respeta las decisiones que tome el Poder Legislativo. "Somos respetuosos de los demás órdenes de gobierno, del Poder Legislativo. En este sentido, tenemos que apoyar las decisiones que tomen los legisladores", precisó. (Héctor Gómez)

<http://contraparte.mx/conago-respeta-decisiones-de-legisladores-rmv/>



PUEBLA ON LINE

- **Cierra la convocatoria 2013 del programa Volkswagen, Por Amor Al Planeta**

Volkswagen de México informó que cerró la recepción de candidaturas para la convocatoria 2013 de su programa Volkswagen, Por Amor al Planeta, este año en la categoría de Premio a la Investigación Científica en Conservación Biológica. La respuesta fue contundente, se recibieron 12 candidaturas que buscan el reconocimiento, las propuestas provienen de instituciones en 10 estados de la república, destacando la participación no solamente del ámbito académico, sino también de organizaciones de la sociedad civil. Las candidaturas recibidas son de investigadores -9 hombres y 3 mujeres- con destacadas trayectorias en diferentes áreas de estudio, desde ecosistemas marinos, costeros y forestales, especies en peligro de extinción, conservación biológica, etnobotánica, hasta estudios de ecología molecular, entre otros. (Puebla On Line)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=46001:cierra-la-convocatoria-2013-del-programa-volkswagen-por-amor-al-planeta&Itemid=125

PUEBLA ON LINE

- **INE es una mala idea para frenar a gobernadores, asegura Carlos Ugalde**

El ex consejero presidente del Instituto Federal Electoral, (IFE) Luis Carlos Ugalde, afirmó que la creación del Instituto Nacional Electoral (INE), es una mala idea y se trata de populismo electoral, un retroceso que genera aplausos y que desviará la atención de lo importante. Esto lo indicó al acudir a la entidad para ofrecer una

ponencia en el Tecnológico de Monterrey campus Puebla, en donde expuso en una rueda de prensa que la creación del organismo no ataca el origen del problema ya que es una propuesta que genera algunos aplausos, parece muy atractivo, pero no ataca la intervención indebida que algunos gobernadores tienen en las elecciones, problema que se registra en todo el país. Afirmó que lo que se tiene que hacer para limitar la influencia indebida de los mandatarios estatales es combatir primero el dinero y la cooptación que ejercen sobre los consejeros electorales y que se da a través del Congreso local. (Marisol Córdoba)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=46009:ine-es-una-mala-idea-para-frenar-a-gobernadores-asegura-carlos-ugalde&Itemid=127

PUEBLA ON LINE

- **PAN posterga elección de presidente del Comité Municipal de Puebla**

El presidente del PAN en Puebla, Rafael Micalco Méndez, indicó que aún no existe consenso para poder publicar la convocatoria para la renovación de la dirigencia municipal. Por tal motivo, lo harán hasta que se logre para evitar rupturas al interior de Acción Nacional. El líder partidista acotó que ya está en pláticas con todos los grupos para que la renovación de la dirigencia se efectúe en aras de construir la unidad. De igual manera comentó que aún no existe una fecha para publicar la convocatoria. En otro tema, Micalco afirmó que entre los perfiles viables para coordinar la próxima bancada panista se encuentra Jorge Aguilar Chedraui que ya se afilió al PAN, y el ex secretario general de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, quien es miembro activo. (Marisol Córdoba)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=46008:pan-posterga-elecci%C3%B3n-de-presidente-del-comit%C3%A9-municipal-de-puebla&Itemid=127

PUEBLA ON LINE

- **Diputados federales se suman al programa Beca un Niño Indígena**

La Presidenta del Patronato del Sistema Estatal DIF, Martha Erika Alonso de Moreno Valle, recibió de manos de los diputados federales del PAN, PRI, PRD y Movimiento Ciudadano, un donativo por 95 mil pesos destinados al programa Beca un Niño Indígena. Alonso de Moreno Valle reconoció la aportación de los legisladores federales y señaló: "gracias a su donativo están contribuyendo a evitar la deserción escolar que tanto se da en este sector de la población, sin duda ustedes son un ejemplo, porque están priorizando el compromiso por los demás sobre las preferencias partidistas". Preciso que los 59 niños y adolescentes del albergue "Antropólogo Julio de la Fuente" perteneciente al municipio de Jonotla, y los 36 del albergue "General Emiliano Zapata" en Amixtlán, podrán contar con un paquete que incluye útiles, mochila, zapatos y uniforme con casaca escolar. (Marisol Córdoba)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=46010:diputados-federales-se-suman-al-programa-beca-un-ni%C3%B1o-ind%C3%ADgena&Itemid=126

PUEBLA ON LINE

- **RMV reitera que no le temblará la mano para sancionar a malos funcionarios**

El gobernador Rafael Moreno Valle inauguró el hospital integral de este municipio, rehabilitado con una inversión superior a los 11 millones de pesos y advirtió que no le temblará la mano para sancionar a quienes atiendan mal a las personas que requieren servicios. La rehabilitación beneficiará directamente a más de 25 mil habitantes de los municipios de Coxcatlán y San José Miahuatlán. El Ejecutivo subrayó que el servicio público requiere compromiso, pasión y entrega para beneficiar a la gente; "quien no lo tenga que busque espacio en otra parte". Refirió que así como se castigará a servidores públicos que incumplan con su trabajo, se debe estimular a quienes muestran alto sentido de responsabilidad y que incluso van más allá. (Puebla On Line)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=46002:rmv-reitera-que-no-le-temblar%C3%A1-la-mano-para-sancionar-a-malos-funcionarios&Itemid=126

RETO diario

RETO DIARIO

- **Próximo 11 de noviembre inicia horario escolar de invierno**

La Secretaría de Educación Pública (SEP) informa que, a partir del próximo 11 de noviembre del presente año y hasta el 14 de febrero del 2014, entrará en vigor el horario escolar de invierno en los planteles educativos oficiales y particulares de educación inicial y básica de todo el estado, recorriéndose media hora el inicio de clases. De acuerdo con el Sistema Meteorológico Nacional, la temporada invernal dio inicio en el mes de octubre y culminará entre los meses de febrero y marzo del siguiente año, periodo en el cual se tienen pronosticados entre 52 y 64 frentes fríos. Por lo anterior, y como medida preventiva de enfermedades respiratorias en las que la población infantil es la más susceptible, la SEP determinó que los horarios de entrada y salida de los alumnos en

las instituciones educativas quedarán establecidos de la siguiente manera: (RETO)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=54031&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Proximo-11-de-noviembre-inicia-horario-escolar-de-invierno>

RETO DIARIO

- **Más recursos para la capacitación de mujeres en Puebla**

La pasada sesión pública ordinaria, la Diputada local Denisse Ortiz Pérez, realizó un llamado a la Comisión de Gobernación y Puntos Constitucionales del H. Congreso del Estado a que retomen en comisión la Iniciativa que, el 24 de Noviembre de 2011 sometió a consideración del cuerpo colegiado; haciendo referencia a la Iniciativa de Decreto por el que se reforma y adiciona diversas disposiciones del Código de Instituciones y Procesos Electorales del Estado de Puebla. En asuntos generales en el uso de la palabra, la legisladora local destacó que por los acontecimientos del día 24 del presente mes, de la iniciativa que se sometió a consideración para elevar de un 30 a un 40% de candidatas a regidoras del Ayuntamiento; ha generado confusión en diferentes sectores de la población, al desconocer el fondo de dicha votación. (RETO)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=54029&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Mas-recursos-para-la-capacitacion-de-mujeres-en-Puebla>

RETO DIARIO

- **Diputados federales se suman a Beca un Niño Indígena**

La Presidenta del Patronato del Sistema Estatal DIF, Martha Erika Alonso de Moreno Valle, recibió de manos de los diputados federales del PAN, PRI, PRD y Movimiento Ciudadano, un donativo por 95 mil pesos destinados al programa Beca un Niño Indígena. Alonso de Moreno Valle reconoció la aportación de los legisladores federales y señaló: "gracias a su donativo están contribuyendo a evitar la deserción escolar que tanto se da en este sector de la población, sin duda ustedes son un ejemplo, porque están priorizando el compromiso por los demás sobre las preferencias partidistas". Preciso que los 59 niños y adolescentes del albergue "Antropólogo Julio de la Fuente" perteneciente al municipio de Jonotla, y los 36 del albergue "General Emiliano Zapata" en Amixtlán, podrán contar con un paquete que incluye útiles, mochila, zapatos y uniforme con casaca escolar. (RETO)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=54027&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Diputados-federales-se-suman-a-Beca-un-Nino-Indigena>

INFORMACION NACIONAL

EL UNIVERSAL.mx

EL UNIVERSAL

- **Se revisa viabilidad de Tula: Fluvio Ruiz**

El consejero profesional de Pemex Fluvio Ruiz Alarcón encargado de analizar y opinar sobre las decisiones que se toman en la petrolera, confirmó que tanto la Secretaría de Energía como Pemex revisan los fundamentos económicos del proyecto de refinería de Tula. "Lo que está claro, es que hay una revisión y esperaríamos hasta que haya un planteamiento formal, sobre todo porque se tiene que evaluar contra otras opciones", aseguró. Dijo que el Consejo de Administración de la paraestatal está a la espera de los resultados para hacer oficial el destino que habrá de tener el megaproyecto. (Noé Cruz)

<http://www.eluniversal.com.mx/primer-plana/2013/impreso/-8220>

EL UNIVERSAL

- **Busca Pacto designar a consejeros del IFE**

El Pacto por México intervendrá en la designación de los cinco integrantes faltantes del Instituto Federal Electoral (IFE) y, de acuerdo con el presidente nacional del PRD, Jesús Zambrano, se propondrá crear —junto con diputados— un Colegio Electoral que ayude a filtrar el perfil de candidatos. Entre los candidatos a consejeros electorales, el PRD propone a perfiles del nivel del ex rector de la UNAM, Juan Ramón de la Fuente, o del especialista en derecho, Diego Valadés, entre otros. Esta suerte de Colegio Electoral podría estar integrado por instancias autónomas como el Inegi, Banco de México, universidades y organizaciones civiles. (Francisco Nieto)

<http://www.eluniversal.com.mx/primer-plana/2013/impreso/proponen-colegio-electoral-para-ife-43399.html>

EL UNIVERSAL

- **Pacto verde de DF y NY**

En un ambiente de efervescencia electoral, que decidirá hoy martes el relevo en el poder en la ciudad de Nueva York, el Jefe de Gobierno del Distrito Federal, Miguel Ángel Mancera, sostuvo ayer la que quizá fue su última entrevista con Michael Bloomberg en su calidad de alcalde de NY. En entrevista telefónica con EL UNIVERSAL, Mancera aseguró que durante el encuentro se ratificaron las voluntades de ambas ciudades para seguir impulsando programas de desarrollo urbano y para promover el turismo de la Ciudad de México en Nueva York y viceversa. (J. Jaime Hernández)

<http://www.eluniversal.com.mx/primer-plana/2013/impreso/-8220se-debe-difundir-mas-de-lo-bueno-que-pasa-en-df-8221-43400.html>

COLUMNAS

Intolerancia

(Contracara/Enrique Núñez)

Don Facundo se lava las manos

En mi última entrega hice una crítica que, a mi juicio, representa una clara muestra de incapacidad de la Secretaría de Seguridad Pública, después de que **Intolerancia Diario** demostró que 80 por ciento de los municipios de Puebla no cuenta con permiso de portación de armas.

En respuesta a mi columna, recibí el día de ayer una carta aclaratoria firmada por la encargada de Comunicación Social de la cuestionada dependencia, en la que se intenta justificar el hecho de que los policías municipales estén literalmente desarmados.

Vayamos a la aclaratoria.

Enrique Núñez

Director de Intolerancia Diario:

La Secretaría de Seguridad Pública Estatal cumple con la vigencia de la Licencia Oficial Colectiva (LOC) para la portación de armas de fuego que avala al personal de la dependencia, y en paralelo apoya en sus gestiones a los presidentes municipales ante la Secretaría de la Defensa Nacional a través de una instancia denominada "Mesa de Armamento", integrada por servidores públicos de la Secretaría de Seguridad Pública Estatal.

Es importante aclarar que los trámites para la incorporación y baja del personal y armamento de las policías municipales a la citada Licencia Oficial Colectiva, así como el respectivo pago de servicios y multas cuando se hacen acreedores a ellas, es responsabilidad de cada autoridad municipal.

Le aclaro lo anterior ante los comentarios que publicó en la columna de este lunes 4 de noviembre y en la que presume una supuesta irresponsabilidad de la Secretaría de Seguridad Pública Estatal en relación a la LOC.

Ante la interpretación que pudiera darse a tal afirmación, le comparto que es la Secretaría de la Defensa Nacional (SEDENA), la instancia que marca los lineamientos y autoriza la Licencia Oficial Colectiva, por ende, la Secretaría de Seguridad Pública Estatal únicamente facilita a los ayuntamientos gestiones y trámites a nivel de coordinación, pero es responsabilidad directa de cada municipio cumplir con lo que dicta la SEDENA en materia de armas de fuego.

En las supervisiones de armamento llevadas a cabo por la SEDENA, la Secretaría de Seguridad Pública Estatal se incorpora cuando así se solicita de acuerdo a los ámbitos de competencia.

De esta forma, la Secretaría de Seguridad Pública Estatal cumple con sus obligaciones por una parte al tener vigente para sus elementos la Licencia Oficial Colectiva para la portación de armas de fuego y por otra parte, facilita las gestiones y comunica a los 217 municipios del estado, sobre los tiempos y formas que deben cumplir ante SEDENA para acceder al uso oficial de las armas de fuego por parte de su personal sin violentar la Ley. Respetuosamente, le agradezco la atención y publicación de los comentarios aquí vertidos. ATENTAMENTE
Mtra. Ma. Cristina Ortiz López

Enlace de Comunicación de Seguridad Pública Estatal y Procuraduría de Justicia

En respuesta al intento de deslinde que la Secretaría de Seguridad Pública intenta hacer respecto a un tema tan delicado, debo hacer algunas puntualizaciones.

Que la Sedena otorga la licencia de portación de armas de fuego al gobierno del estado, a través de la SSP, y no a los municipios, lo cual implica una corresponsabilidad directa de esta dependencia.

Que si, como se desprende de la aclaratoria, la SSP ha creado una mesa de armamento para asesorar a los municipios en esa materia, debemos deducir que ésta ha sido un auténtico fracaso si 80 por ciento de los municipios no ha podido reunir los requisitos para contar con su licencia vigente.

No se puede intentar "lavar las manos" el secretario Facundo Rosas acusando a los presidentes municipales de no haber sido capaces de cumplir con los requisitos de la Sedena.

Al final de todo, el primer responsable de la seguridad de los poblanos es el titular de la SSP, lo cual lo obliga a

apoyar a los municipios para que sus policías estén debidamente armados y capacitados.

No hay que olvidar que la licencia colectiva se la otorga la Secretaría de la Defensa Nacional al estado de Puebla y que éste avala a los municipios.

Pero, en lugar de ponerse a trabajar para que todos los policías de nuestro estado estén legalmente armados, don Facundo prefiere culpar a los presidentes municipales.

Qué fácil es "lavarse las manos" sin importar que la mayoría de los municipios de Puebla se encuentren a merced de la delincuencia, con unos indefensos policías armados con macanas y garrotes.

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=2746>



(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez)

Limpien a la mafia del Issste

Un buen trabajo es el que realiza al frente de la delegación del Issste, Álvaro Parra Salazar.



Le costó un poco al delegado agarrar el ritmo de trabajo, pero al cierre del año, decidió tomar una decisión valiente que le permitirá, mejorar la imagen de una de las instituciones de seguridad social, que más problemas presenta.

El último día del mes pasado (octubre), el doctor Parra, tomó una decisión valiente al separar de su cargo, al subjefe de programación y presupuesto de esta delegación, Alejandro Saldaña Pacheco, quien encabezaba una red de corrupción al interior del Issste, la cual se había enquistado en esta institución y que eran el dolor de cabeza de todos los proveedores.

Saldaña se encargaba de cobrar la comisiones y de hacerle la "vida de cuadritos" a cuanto empresario se pusiera en sus manos, su "modus operandi", subsistió durante los primeros meses de la presente administración, pero el asunto fue insostenible, luego de que el pasado 17 de octubre, el siempre bien informado periodista, Arturo Luna Silva, en su columna Garganta Profunda del portal de internet Pueblaonline, pusiera al descubierto sus actividades.



De esta manera con una decisión valiente y contundente, Parra Salazar envió un mensaje, fuerte y contundente de que no tolerará la corrupción al interior de una dependencia, en donde la prioridad, dicho por el propio delegado, es brindar una buena atención y mejorar la calidad de los servicios.

No era una decisión fácil, Saldaña Pacheco, solo era la "punta del iceberg" de una red de corrupción, heredada de anteriores administraciones, principalmente de Francisco Narro, de tristes recuerdos, quien se aprovechó del nombre de su hermano, el rector de UNAM, José Narro Robles, para hacer muchos negocios en los gobiernos panistas.

Ahora Parra entrará en una etapa de reorganización de esta institución, pero el primer paso ya se dio, con la decisión de limpiar a la mafia, que se encargaba de cobrar el diezmo a los proveedores de esta dependencia

Sería importante que si Parra tuvo el valor de comenzar a cambiar las cosas en el Issste, vaya a fondo en el tema y haga una limpia de todo el personal que resulta nocivo para esta institución.

El gobierno federal está muy calificado en Puebla y el trabajo de sus delegados federales será fundamental en la construcción de una nueva percepción, después de todo el 2015 está a la vuelta de la esquina.

Jesús Zaldívar, lealtad probada. Sin un personaje ha demostrado lealtad e institucionalidad a toda prueba, ese es el actual presidente de la comisión inspectora de la Auditoría Superior del Estado, Jesús Zaldívar Benavides.



Chucho Zaldívar como se le conoce es uno de los diputados más destacados de la presente legislatura, le han tocado operar temas que bien pudieran calificarse como "espinosos" y ha logrado sacarlos adelante.

En el tema político siempre ha estado del lado del morenovallismo, aunque obviamente esto le ha acarreado problemas con los Yunque, con quienes a pesar de todo mantiene una relación de respeto, ya que es considerado como un buen enlace entre el ala dura del panismo poblano y los operadores del gobernador.

Chucho ha cumplido todas y cada una de las misiones que le han encomendado, ha entregado buenas cuentas en la siempre difícil comisión inspectora y tiene un expediente limpio en todos los aspectos de su trabajo, algo de lo cual pocos pueden presumir.

El futuro de Zaldívar al término de la actual legislatura aún está en el aire, pero sin lugar a dudas son muchos los lugares en donde un personaje con las características de Zaldívar puede tener cobijo, ni más, ni menos, lealtad es un concepto que ya no abunda hoy en día y menos en política.

<http://efekto10.com/limpian-a-la-mafia-del-issste-2/>

CAMBIO

(Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda)

La transición municipal tersa empieza a acelerar

Gobernar una ciudad como Puebla es tarea exigentísima de 24 horas. Gali tiene suficiente capital político para emprender una revolución de la ciudad que nos saque de los últimos lugares en el ranking del Imco y del Doing Bussines.

Antonio Gali Fayad no para. No apenas acaba de regresar de Medellín, Colombia, donde hizo amistad con el presidente de la región Aníbal Gaviria, quien ya comprometió su presencia para la toma de protesta, y ya tiene las maletas listas para **viajar a Barcelona el próximo 20 de noviembre a la Cumbre Mundial de las Smart City**, invitado por los alcaldes de la capital catalana y de Bilbao. Entre periplo y periplo, el alcalde electo continúa, a la vez, con el periodo de transición, con la **definición de los perfiles** de aquellos que se integrarán a su gabinete. Además, con los **foros ciudadanos** que será la simiente del Plan Municipal de Desarrollo, y en estos días, entrará a la **batalla del Presupuesto Federal** cabildeando en San Lázaro recursos. Todas tareas **estratégicas** para darle forma a su gobierno, pues el tiempo sigue corriendo y del largo *impasse* ya sólo quedan **poco más de tres meses**.

La reingeniería gubernamental que aplicará Gali a la administración municipal pasa por resolver una de las dudas fundamentales: **qué va a pasar con Fernando Manzanilla**. El ex secretario general de Gobierno es quien **recibe toda la información** que les proporciona la administración riverista, siempre bajo el supuesto de que les entregan todo lo que a ellos conviene. En teoría, Manzanilla se encarga de **organizar los Foros Ciudadanos**, recibir las propuestas y **sistematizarlas** para ir conformando el Plan Municipal de Desarrollo. En resumen, el diputado plurinominal electo **es quien más sabe de la transición**, así como del próximo gobierno. Pero lo increíble es que no **tiene pensado incorporarse a él**, sino asumir su curul el próximo 15 de enero. Y eso quién sabe.

Por supuesto que se trata de una **contradicción absoluta** que el responsable de la transición y encargado de diseñar el gobierno municipal no tenga contemplado colaborar con él. Y no porque Gali no quiera, sino porque el propio Manzanilla ha expresado que **no tiene deseos de regresar a la administración pública**, sea estatal o municipal, porque desea dedicar parte de su tiempo a reactivar sus empresas. ¿Entonces?

Además de las múltiples tareas que enfrenta el alcalde electo, quizá la más acuciante sea **definir el capital humano** que lo acompañará en el larguísimo gobierno de casi cinco años. ¿Quién será el **cerebro estratégico** si Manzanilla sostiene su postura de no incorporarse? Algunos de los nombres que suenan, por ejemplo Mario Riestra Piña, también tiene un **panorama complicado en el Congreso local** con la definición del presupuesto, la resolución de los conflictos limítrofes y la redefinición del papel de las juntas auxiliares.

Pero tampoco se puede descuidar el **tema político y de los dineros**. El próximo jueves Tony Gali **asistirá a la Cámara de Diputados acompañado por Eduardo Rivera**, donde plantearán a la bancada panista la carpeta de proyectos por un orden de **mil 800 millones de pesos** para el próximo año. La gestión del presupuesto se ve difícil, ya que si a Puebla únicamente le están dando un **raquítico aumento que equivale apenas al crecimiento de la inflación**. ¿Cuántos recursos podrán arrebatar para el municipio?

Tampoco puede pasarse por alto que Gali será el jefe político de la ciudad en los próximos cinco años, y en esa medida seguramente ha pedido **derecho de voz y voto en la definición del próximo presidente del Comité Municipal del PAN**, y quizá eso sea la razón de que hasta el momento no se haya producido el acuerdo entre los grupos. Aunque el nombre de Pablo Rodríguez Regordosa sigue sonando fuerte, **¿no sería más sensato esperar que Eduardo Rivera culmine su gestión y el nuevo alcalde pueda validar nombres para el PAN?** Al fin y al cabo, Gali será responsable de lo que electoralmente ocurra en la capital en los comicios de 2016 y 2018.

Una tarea más es el **replanteamiento de la estrategia de seguridad pública**. Luego del regreso de los últimos 203 policías al control del gobierno estatal, **el estado de fuerza en el municipio es raquítico, de apenas mil 478 elementos**. En campaña, Gali prometió crecer el estado de fuerza a 3 mil elementos. ¿Cómo le va a hacer si la Academia Municipal apenas egresa aproximadamente 150 nuevos policías al año? ¿No sería conveniente que los 900 elementos que el gobierno municipal perdió en los últimos tres años se volvieran a incorporar? Gali simpatiza además con el proyecto de una **coordinación metropolitana**, pero para eso municipios como San Pedro y San Andrés Cholula tendrían que dar su brazo a torcer. ¿Quién se va a encarga de la negociación?

Hasta la transición municipal ha sido tersa, pero en la medida en que el tiempo siga corriendo los **expedientes se siguen acumulando** en el escritorio del alcalde electo. Gobernar una ciudad como Puebla es **tarea exigentísima de 24 horas**. Gali tiene suficiente capital político para emprender una **revolución de la ciudad** que nos saque de los últimos lugares en el *ranking* del Imco y del Doing Bussines. El reloj político del alcalde electo **no se va a detener**.

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/tiempos-del-nigromante/item/33269-la-transicion-municipal-teresa-empieza-a-acelerar>

(Cúpula/Javier Arellano Ramírez)

En política pasa lo que tiene que pasar

Dicen que la política es una ciencia inexacta.

Sin embargo sus resultados son precisamente los más exactos que puedan existir.

En política pasa lo que tiene que pasar.

Ni más, ni menos.

En una elección ganan los factores que estaban ahí y que algunos (por apasionamiento o incluso por visceralidad) no quisieron ver.

Si un agente político fue soberbio, arrogante, ególatra es claro que puede estar apoyado por el mayor padrinazgo, pero nunca va a llegar a su objetivo.

Lo mismo puede decirse de aquel que durante años fue indiferente a la crítica. Jamás la escuchó, ni viniendo de su propia familia. Tarde o temprano esa cerrazón le costará un tropiezo.

La labor del analista, ya sea columnista o articulista, es simplemente tratar de ver la fotografía tal cual. De no pasarla por "photoshop"; de no tratar de maquillar la realidad, de no distorsionarla.

Solo así se puede hacer un análisis riguroso.

Durante la pasada contienda electoral a través de nuestra cuenta de twitter @CupulaPuebla dialogamos con un colega quien aseguraba que de diez periodistas, ocho decían que Enrique Agüera Ibáñez ganaría la puja.

Por nuestra parte desglosamos los factores por los que Agüera perdería.

Al final los hechos le dieron la razón al análisis. No a nosotros, sino a un diagnóstico libre de apasionamientos.

La fotografía debe ser real, descarnada. Debe aspirar a capturar la realidad desnuda.

Si queremos cambiar el enfoque de la toma, si queremos usar filtros de color o difusores, si se usa un gran angular en vez de un lente macro sólo nos engañamos a nosotros mismos.

Con las consabidas consecuencias a la credibilidad que cada quien tenga.

El análisis periodístico es lo más cercano que existe a la verdadera fotografía. No a la realidad virtual del "photoshop".

Esto viene a cuentas porque en las últimas semanas algunos análisis ya “descarrilan” las aspiraciones del gobernador Rafael Moreno Valle.

Dan por “canceladas” sus pretensiones y hasta firman actas de defunción... cuando todavía ni siquiera comienza la batalla presidencial.

Es inobjetable que el futuro político de Moreno Valle es promisorio. Sobre todo por su edad.

Y en este momento son más los factores que abonan en su favor, que aquellos en contra.

Hacer diagnósticos a estas alturas del camino es terriblemente precipitado. Es como tratar de tomar una fotografía de los huracanes, cuando apenas inicia la primavera.

Cualquier diagnóstico a favor o en contra resultaría lamentablemente precipitado.

Lo que puede decirse en este momento en una lectura simple (que no simplista), se enumera en los siguientes puntos.

Primero.- Moreno Valle tiene un papel medular en la cúpula del panismo nacional. Es el gobernador más influyente en la esfera albi azul.

Segundo.- Aunque la columna “Templo Mayor” del diario Reforma enfoca sus baterías en cuestionarlo, lo cierto es que Moreno Valle no va a arriesgar su cercanía con Los Pinos.

Su hiper pragmatismo político, lo llevará a negociar con las altas esferas de Acción Nacional, pero no chocará con la burbuja peñista.

Tercero.- En la rebelión de los gobernadores contra el aparato federal, Moreno Valle tomará un nuevo papel de mediador, de moderador.

Ofrecerá un planteamiento en que todas las partes puedan ganar. Se trata de otra máxima del pragmatismo: optimizar las ganancias y reducir las pérdidas, hasta donde sea posible.

Y sobre todo insistirá en que a nadie le conviene una confrontación con el ejecutivo.

El distanciamiento de gobernadores con Peña Nieto será una magnífica oportunidad para demostrar que en política todo, absolutamente todo, es negociable.

Esta es una fotografía y una aproximación de este momento político.

Cualquier otro ejercicio de prospectiva sería (en el más amable de los términos), prematuro.

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/cupula/item/33244-en-politica-pasa-lo-que-tiene-que-pasar>

(La Manzana/Irma Sánchez)

¡Qué fuerte!

Entre las disposiciones fiscales pactadas por “nuestros defensores diputados” priistas y perredistas y la aplicación inmediata del penúltimo “gasolinazo” del año, comerciantes y prestadores de servicios sienten que ahora sí, a propósito del Día de Muertos, la huesuda nos lleva no sé a dónde y más de 60 millones de mexicanos gritan como La Llorona “¡ay mis hijos!”.

Y de inmediato se preguntan unos a otros, ¿ahora qué les doy de comer?

Esto, en medio de un ambiente de incertidumbre por lo que puede venir y que se avizora más difícil.

¿Para dónde jalar?

¡Todos fallan!

Hasta el banco de ilusiones se descapitaliza por tantas promesas incumplidas que saquean las reservas de ilusiones de cada mexicano que no vive del erario en donde hay prestaciones de todo tipo, sobre todo si se goza de una posición dentro de los primeros círculos del poder.

En el día día, hasta las recomendaciones del señor **Cornejo** son desechadas, ante el monedero vacío por un encarecimiento escandaloso a partir del “gasolinaza” de cada mes.

¿Qué película nos falta ver a los mexicanos?

¿Qué nos sobra?

El encarecimiento generalizado, la amenaza de un mayor encarecimiento según confesión de los que producen que juran que tendrán que repercutir el nuevo esquema fiscal en el costo del producto que resultará más caro al consumidor final, inevitablemente el 2014 desde hoy se perfila como un reto pesado, difícil y hasta inquietante.

Los que producen de inmediato anuncian que irremediablemente buscarán ampararse en contra de este esquema recaudatorio que sigue cargando el peso entre los mismos contribuyentes cautivos, a lo que el secretario de Hacienda anticipa que no se cruzará de brazos a esperar los amparos, porque la Procuraduría Fiscal de la Federación está lista para dar seguimiento a los juicios.

Por lo que cabe la pregunta, ¿se podrá avanzar en este país cargando el peso de juicios y pugnas jurídicas entre las autoridades y los contribuyentes?

Y queda claro que ante el rechazo a las disposiciones, la promoción de los amparos será una práctica generalizada en contra del poderoso que hoy lamentablemente es fortalecido por el voto de una fracción de la pulverizada izquierda que con esta actitud fortalece la posición y a la corriente de **AMLO**, el líder que ya no

tendrá que hacer mucho para sumar ríos de seguidores.

Usted, ¿qué opina?

Esta dispuesto a trabajar para mantener proyectos que sólo benefician a unos cuantos que se la juegan a costa de enriquecer a verdaderos ejércitos de desempleados, hambrientos, desesperados y sobrevivientes de la cadena de crisis recurrentes que los ha mantenido en la raya del caos.

Y no es pregunta, es sólo inquietud en los tiempos por venir.

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/la-manzana/item/33247-que-fuerte>

(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca)

Sigue preso luchador social

Delfino Flores Melga, viejo luchador social poblano, fue detenido hace casi un mes (10 de octubre) y no ha sido declarado en arresto domiciliario (tiene 90 años de edad) ni ha sido puesto en libertad pese a que las autoridades federales han comprobado serias anomalías, nos dicen, en las escrituras que exhiben los supuestos dueños que reclaman la propiedad de un terreno invadido por personas sin vivienda.

Flores Melga, desde hace más de 25 años, ha hecho movilizaciones para que las personas de escasos recursos que carecen de vivienda tengan la oportunidad de hacerse de un terreno para construir su propia casa.

Su éxito más sonado ha sido sin duda la colonia Artículo Primero, delante de San Francisco Totimehuacán, donde habitan 300 familias. Otra colonia creada por la acción decidida de Flores Melga es la Plan de Ayala, donde ya hay 400 familias o más. Se encuentra por el sur, por el rumbo de Balcones del Sur, otra colonia popular creada por la organización Antorcha Campesina.

Varias organizaciones populares están ya preparándose para iniciar acciones a fin de que Flores Melga sea liberado. La organización 28 de Octubre, entre otras, esperan lograr la libertad de Delfino en poco tiempo, pues la falsedad de las escrituras presentadas por los supuestos dueños en Loma Bonita, está ya comprobada, según señalaron los amigos del detenido, tanto por las autoridades judiciales como por la reforma agraria.

Un catedrático de la Escuela de Derecho de la BUAP será el encargado de tomar el caso para defender a don Delfino, pero ya varias organizaciones le están brindando su apoyo.

¿Peligra la reforma energética?

Comentaristas de la capital del país informan que el PAN ya está pensando en no unirse al PRI para aprobar la reforma energética, toda vez que la reforma política que propuso ha sido rechazada en puntos medulares por los priistas.

No fue aceptada la segunda vuelta propuesta por los panistas; está por derrumbarse la propuesta de desaparecer los institutos electorales estatales y conformar un solo organismo denominado Instituto Nacional Electoral, a lo que se han opuesto todos los gobernadores priistas.

Todo parece indicar, dicen, que el presidente ya ha dado luz verde a los priistas para aprobar la reelección, algo a lo que también se oponían los del PRI por considerar que con eso se frenaba la movilidad en los partidos. Al parecer, sólo se aceptará la reelección en el caso de los diputados y de los senadores, dejando fuera la de los ayuntamientos o acotándola.

Los panistas, según los comentarios, se sienten "discriminados" pues en las negociaciones los perredistas han obtenido más beneficios que los del partido azul y por eso ya están pensando en boicotear las reformas a los artículos 27 y 28 constitucionales, necesarios para la reforma energética propuesta por Enrique Peña Nieto, reformas a las que siempre se ha opuesto el Partido de la Revolución Democrática.

Cárdenas reafirma su oposición

El ingeniero Cuauhtémoc Cárdenas, en entrevista que le hizo Misael Zavala del diario 24 Horas de la ciudad de México, manifestó que su oposición a las reformas a la Constitución, para la reforma energética, sigue vigente y que en eso coincide con Andrés Manuel López Obrador.

Sobre su posible vuelta a la dirigencia nacional de su partido, expresó que él no anda buscando puesto, ni dentro ni fuera del partido. "Estoy contento donde estoy".

Sobre las reformas a los estatutos para posibilitar que pueda acceder nuevamente a la dirigencia nacional perredista, manifestó que eso lo decidirán los delegados al Congreso Nacional y que él no es delegado.

Reconoció que podría ser postulado, como también otros ex dirigentes nacionales que tienen suficientes méritos para ello.

Hospital en Coxcatlán

Ayer el gobernador Rafael Moreno Valle inauguró la restauración, ampliación y equipamiento del hospital general de Coxcatlán, en la región de Tehuacán, con inversión de 11 millones de pesos.

Este hospital atenderá a más de 25 mil habitantes de Coxcatlán y de San José Miahuatlán.

El gobernador dijo, ante cientos de habitantes de la zona reunidos en la explanada frente al nosocomio, que no le temblará la mano para despedir a miembros del personal del nuevo hospital que no atiendan adecuadamente a los demandantes de sus servicios.

Por otra parte, en reunión con gobernadores de la Conago, organismo que preside el mandatario poblano, manifestó que los gobernadores del país serán respetuosos de las decisiones que el Ejecutivo tome respecto a las reformas estructurales que apruebe el Poder Legislativo.

Son momentos en que los tres niveles de gobierno debemos marchar juntos, unidos, para sacar al país adelante, señaló.

Notas breves: con más de un mes de adelanto, Puebla lució en los días de Todos Santos y Fieles Difuntos el alumbrado navideño colocado por el Ayuntamiento de Puebla en las principales calles del centro. Es un alumbrado como nunca antes se había visto y se entiende pues su costo, según se ha dicho, fue de 13 millones de pesos. Todo para que los habitantes de esta ciudad y quienes nos visiten, pasen unas fiestas decembrinas llenas de colorido, amor y paz. Qué bonito, ¿verdad? Pasando las fiestas y ya como colofón, las autoridades municipales le echarán ganas para tapar todos los baches que hay en las calles aledañas a las grandes avenidas. Usted no se preocupe y tenga fe... **La Sexta Región Militar y la XXV Zona Militar han convocado ya a los jóvenes de la clase 1995 para que acudan al sorteo** del Servicio Militar Nacional que será hecho de acuerdo a un calendario previamente establecido en Coronango, Santa Clara Ocoyucan, Amozoc, Cuautlancingo y San Andrés Cholula el pasado domingo 3 de noviembre; en Cuautinchan, San Gregorio Atzompa, Atlixco, Huaquechula, Ajalpan y Altepexi el 10 de noviembre; en Nealtican, San Pedro Cholula, San Gabriel Chilac y Santiago Miahuatlán el 17 de noviembre y en Santa Isabel Cholula, Tepeojuma, Tehuacán, Zapotitlán de Salinas y Puebla el 24 de noviembre. Los jóvenes inscritos en el resto de los municipios cumplirán con sus obligaciones militares en situación de "A disponibilidad", por considerarse como de radicación lejana conforme a la ley del servicio militar nacional.

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/pulso-politico/item/33250-sigue-presos-luchador-social>

El Sol de Puebla

(La Entrega/Marco Aurelio Mirón)

Unen fuerzas Lastiri y Armenta Mier

Los funcionarios federales, Juan Carlos Lastiri Quirós y Alejandro Armenta Mier, preparan su estrategia para el año próximo con dos objetivos: la dirigencia estatal del PRI y analizar nombres que sean capaces de dar batalla en el 2015 en las elecciones para elegir diputados federales en el 2015.

Ambos quieren aprovechar sus cargos para ir ganando terreno en suelo poblano.

Lastiri Quirós, subsecretario de Prospectiva, Planeación y Evaluación, ya se dejó ver en suelo poblano en recientes fechas aprovechando foros de asesoría para autoridades electas locales.

El poderoso funcionario federal, al igual que Alejandro Armenta, tiene en permanente monitoreo lo que sucede en Puebla, sobre todo del pobre rumbo que lleva el PRI en manos del pésimo dirigente estatal, Pablo -Pablito como la mayoría lo llama- Fernández del Campo.

Los dos tienen desde luego interés en colocar a "uno de los suyos", para sacar del hoyo al priismo poblano que está atado de manos y a disposición del morenovallismo.

Nada más falta observar el papel que desempeña la bancada del PRI en el Congreso local, empezando por los cinco diputados priistas que hicieron el ridículo al declararse independientes.

Cuatro de ellos, excepto Iván Conrado Camacho Moreno, ya regularon y regresaron como si nada hubiera pasado. Su coordinador Ernesto Leyva Córdoba, tuvo que tragarse sus palabras y aceptarlos de regreso olvidando que los llamó "incongruentes".

Uno de los objetivos para consolidar el 2015, está en impulsar una dirigencia estatal que sea bien vista por la mayoría de la militancia, capaz de aglutinar a todas las fuerzas políticas.

Para algunos una tarea imposible.

En ese escenario no luce en la lista José Chedraui Budib, el llamado "amigo del presidente Enrique Peña Nieto" que se considera desde este momento como el coordinador de la bancada priista pero sin tener definido un plan de trabajo.

Lastiri Quirós y Alejandro Armenta Mier, actualmente responsable del Registro Nacional de Población (Renapo), dejarán verse cada vez más, principalmente fines de semana, en suelo poblano.

Sostendrán reuniones con sus operadores y buscarán contribuir -supuestamente- a enderezar el barco priista poblano.

Tienen la misión de establecer bases para empezar en el 2014 a fungir como una verdadera oposición, capaz de darle pelea al morenovallismo en donde ha sido derrotado desde el 2010: el terreno electoral.

No extrañe que sean más constantes las visitas de los funcionarios federales que hasta el momento, han guardado cierta distancia de lo que sucede en Puebla, dejando la operación política en manos de sus operadores.

Habrà de esperar los "tiempos" para que la senadora priista, Blanca Alcalá Ruiz y el director del BANSEFI Jorge Estefan Chidiac Charbel, también den más forma a sus proyectos políticos.

Aunque se habla de una nueva etapa en la democracia de la BUAP, preocupa lo sucedido al interior de la elección de la facultad de Derecho y Ciencias Sociales.

La gestión actual ha sido incapaz de conciliar intereses y la mejor prueba, está en el nuevo amparo contra el proceso comicial que promovió Javier Andraca Huerta, otro de los candidatos a suceder a Guillermo Nares Rodríguez.

Los focos rojos son una realidad en esa unidad académica sin que hasta el momento el responsable de operar la elección general de las unidades académicas, René Valdiviezo Sandoval, recién nombrado Secretario General, haya sido capaz de conciliar intereses.

Sus operadores no tienen la capacidad de funcionar como lo hacía la anterior gestión.

Aunque algunos piensan que forma parte de un acto premeditado con dos objetivos.

El primero minar al candidato oficial del narismo, Carlos Moreno y segundo, afectar la imagen del mismo Guillermo Nares Rodríguez.

De resultar cierto sería una jugada demasiado arriesgada.

En la facultad de Derecho priva un clima de incertidumbre y molestia que no solamente involucra a la planta académica, sino también a los mismos estudiantes.

El Secretario General necesita rodearse de operadores serios y dar salida a este problema que cada vez parece salirse de control.

Que los regidores del PRI están sorprendidos con la actitud del edil electo, Antonio Gali Fayad, pues el discurso que está impulsado de pluralidad no está reflejado en los hechos.

Se quejan de la exclusión que han sido objeto. No para dialogar con el alcalde electo, sino para tener participación real de las mesas de transición y exponer sus planteamientos.

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2982.htm>

(Rafael Micalco Méndez*)

México está listo para una Reforma Político-Electoral

Un nuevo reto tiene el Partido Acción Nacional frente a los desafíos del México de hoy: lograr que la Reforma Electoral se convierta en prioridad para los mexicanos permeando en la sociedad la necesidad de mejorar las reglas para la vida política en nuestro país.

Como lo afirmó Gustavo Madero, líder nacional del panismo, en el sentido de que es necesario partir de una base política sólida y clara para que las reformas transformadoras surtan en realidad sus efectos, de no ser así, correríamos el riesgo de que no surtieran los beneficios esperados.

Acción Nacional se constituye como la única fuerza política que representa los intereses de los mexicanos, esto se ha visto con la reciente discusión de la reforma hacendaria, donde las fuerzas del PRI y PRD optaron por darle la espalda a los ciudadanos. En Acción Nacional asumimos el reto de sensibilizar a las mayorías de la importancia que tiene el contar con un mejor marco jurídico para el desarrollo de la democracia en los procesos electorales y la misma conducción política del país en los próximos años.

Como lo hemos establecido desde un principio el PAN propone discutir y lograr la creación del Instituto Nacional Electoral, teniendo como objetivo mejorar el sistema electoral nacional contando con un solo marco jurídico que opere en todas las entidades del país. Lo anterior exigirá una mejora en los procesos de transparencia y rendición de cuentas de los partidos respecto las prerrogativas que recibimos, cabe señalar que hasta el momento el PAN ha entregado sus reportes en tiempo y forma.

Además, el PAN propone la creación de un Tribunal de Justicia Electoral y propone una Ley General de Partidos que determine las normas y requisitos para su registro legal y las formas específicas de la intervención en el proceso electoral.

Es necesario mantener claridad y transparencia desde los procesos electorales. En repetidas ocasiones he declarado que los candidatos desde su campaña muestran cómo serán sus gobiernos, por ello es importante establecer dentro de la legislación el que proceda la nulidad de la elección, por encontrarse debidamente acreditado el rebase de topes de gastos de campaña, acotando así, el clientelismo electoral que el Revolucionario Institucional no ha querido abandonar como una herramienta para conquistar el poder. Como ejemplo podemos recordar la entrega de dádivas económicas a través de tarjetas de tiendas comerciales entregadas de manera excesiva y evidente en apoyo de su entonces candidato, Enrique Peña Nieto y hoy presidente de la nación.

En cuanto a la Reforma Política, en Acción Nacional impulsaremos la democracia directa a través de mecanismos de participación ciudadana en la toma de decisiones del Gobierno. Incluir el concepto de:

democracia deliberativa, logrará que los tres órdenes de gobierno establezcan de manera obligatoria mecanismos de participación ciudadana, misma que es imprescindible en las democracias modernas.

México reclama mayor participación de los ciudadanos en las decisiones que atañen a todos, se trata pues, de establecer constitucionalmente que la opinión de los ciudadanos no sólo deba tomarse en cuenta para elegir entre los aspirantes a cargos de elección popular; se trata de que el ciudadano valore, opine y decida respecto sus gobiernos en curso a través de herramientas como la reelección.

Proponemos que los senadores puedan reelegirse por un máximo de 12 años consecutivos, en el caso de los diputados federales y locales el plazo será 12 años consecutivos también. Para los alcaldes y jefes delegacionales, podrá establecerse un máximo de 9 años consecutivos.

La reelección, debe debatirse con claridad y temporalidad. Ante los tiempos que vivía el México oprimido de Siglo XIX, es un error compararlo con la vida democrática que se vive en el México del Siglo XIX.

Estamos convencidos que debemos explorar e impulsar el que exista la opción de Gobiernos de Coalición esto en el caso de que el Ejecutivo no obtenga la mayoría en el Congreso. Proponemos también que el Senado pueda ratificar, con mayoría simple, la designación que el Ejecutivo haga de los Secretarios de Despacho, así como que deban ser ratificados los nombramientos de los secretarios de Hacienda y Crédito Público y de Relaciones Exteriores.

Con esto, manifestamos nuestro deseo de dejar atrás los gobiernos de unos y de otros, dado el caso, que seamos capaces de construir gobiernos con todos, que exista mucho mayor diálogo entre el Senado y el Ejecutivo así como una mayor corresponsabilidad entre ambos poderes frente a los ciudadanos.

Hoy el PAN propone la segunda vuelta electoral en las elecciones presidenciales, sin duda esto generará estadios de certeza jurídica para los mexicanos de quien obtenga más de la mitad de los votos emitidos, o bien, obtenga al menos el 40% de los votos emitidos y una diferencia de al menos 10% respecto al segundo lugar, a su vez, el gobernante electo contará con el respaldo de un proceso fidedigno y comprobable de su legitimidad.

Actualmente existen partidos políticos que no cuentan con un crecimiento paulatino, sino que además, no desean tenerlo y se mantiene como anexos de otros institutos políticos, es necesario que México cuente con una ley moderna que exija que las expresiones políticas que participan en una elección al menos obtengan un 5% de los votos (actualmente es del 2%) para mantener su registro y el derecho a que le sean atribuidos diputados según el principio de representación proporcional y demás prerrogativas, ya que una fuerza política para que aporte verdaderamente a la vida democrática y plural debe tener un curso evolutivo y de crecimiento constante.

En Acción Nacional estamos listos para el debate de ideas en pro de mejorar los mecanismos democráticos del país, debemos contar con el eco ciudadano para frenar los atropellos y regresiones que podrían amenazar nuestra transformación, porque estamos convencidos que México está listo también para tener una vida democrática más plena.

*Presidente estatal del PAN.

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n3182596.htm>



(Reflexiones/Miguel Ángel García Muñoz)

Rafael Moreno Rosas, camaleón híbrido que conspira contra EPN

En la reconocida columna TEMPLO MAYOR, que firma "FRAY BARTOLOMÉ", aparecida ayer en el periódico REFORMA, se califica de contorsionista político al Gobernador "POBLANO" Rafael Moreno Rosas. Es decir, personaje de circo con una flexibilidad que puede ajustarse al escenario que le conviene.

En lo personal, yo lo tacharía de CAMALEÓN HÍBRIDO, cambiante en su accionar; fácil de transformarse; dispuesto a traicionar para cazar a su presa; fácil de idear la conspiración en aras de conseguir sus propósitos.

La interrogante ha surgido: ¿Qué papel adoptará el mandatario panista de Puebla en la convulsión que vive el país, producto de la divergencia por las Reformas peñistas; de los intereses desestabilizadores vislumbrando una nueva alternancia en el poder; de la conveniencia de los Partidos para sacar raja mediante la concertación; de la ambición de los Gobernadores que se apuntan para suceder a Enrique Peña Nieto en 2018; de la movilidad para gestionar el mayor número de recursos ante la federación?

No hay que ser adivino para encontrar la respuesta: Rafael Moreno Rosas adopta diferentes discursos, dependiendo el momento y el lugar. En la CONAGO, intenta satisfacer aduciendo que dentro de la Confederación no se conformarán frentes opositores a las decisiones del Congreso de la Unión, a sabiendas que la mayoría de sus homólogos son priistas y que cualquier resbalón se sabría en "Los Pinos".

En reuniones con Gobernadores panistas, se erige como el líder que necesitan para convertirse en su próximo candidato a la Presidencia de la República.

Con el panismo intriga contra el gobierno federal, festinando junto al bocón Javier Lozano Alarcón y Ernesto Cordero Arroyo.

Cuando ha tenido que acudir a alguna reunión presidencial, agacha la cabeza, esboza su mejor sonrisa y se muestra falsamente sumiso, mientras extiende la mano para saludar a Enrique Peña Nieto.

Se ha reunido con perredistas, a quienes considera sus aliados, para entregarles condecoraciones y elogiarlos hasta el cansancio. Lo mismo hizo con su protectora Elba Esther Gordillo Morales, hasta que ésta cayó en desgracia y se transformó en una delincuente millonaria.

Caso similar con el ex Presidente Felipe Calderón, que no está en la cárcel, pero no es bien visto en México, lo que no le impide -dicen sus allegados- seguir teniendo contacto con él.

Ha utilizado a panalistas, a miembros de Movimiento Ciudadano, al PSI, a priistas vergonzantes. Consigue lo que quiere y los desecha con la mano en la cintura.

Es el pragmatismo que presume, con tintes de cinismo.

En Puebla, Estado que gobierna en base a la impunidad, la amenaza, la persecución y la venganza, ha ordenado a los medios de comunicación, que están bajo su servicio, que agoten sus argumentos para atacar con vehemencia al Presidente Peña Nieto, demeritando las Reformas Educativa, Laboral, Hacendaria y la Energética que está en puerta. Entonces sí respeta la libertad de expresión, se ufana de ella y enmarca la "democracia" pañalera que ha implantado.

Rafael Moreno Rosas es capaz de conspirar, de traicionar, de pisotear la ley.

Bien lo vale la Presidencia de la República.

Lo referido en mis REFLEXIONES recibe el aval de morenorosistas.

Lástima que no puedo citar sus nombres.

Sin embargo, hay referencias de los excesos e impunidad del Gobernador ¿POBLANO? en publicaciones nacionales importantes, como *Proceso*, *La Jornada*, *Uno más Uno*, el propio *Reforma* y en pocos, muy pocos medios locales, que antes dieron cuenta y lo siguen haciendo de gobiernos que abusaron del poder, aunque extrañamente no dicen lo mismo de quien hoy ha hecho del poder político, un símbolo de la impunidad más recalcitrante.

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-11-04/reflexiones-0>

(Mirador/Andrés Herrera Ruiz)

***RMV no escucha demandas**

***Alcaldes salen desfalcados**

Hay más de tres mil amparos en contra de la privatización del agua potable en Puebla.

Son de organizaciones diversas, universidades y ciudadanos, quienes se han unido para rechazar este absurdo plan del inquilino de Casa Puebla.

Sin embargo, como se le dijo al lector la vez anterior en este espacio, al inquilino le vale, pone oídos sordos.

Ya permitió que representantes de una empresa colombiana trabajen desde que el Congreso rastrero aprobó la privatización.

Cuándo se ha visto que el inquilino de marcha atrás en alguno de sus proyectos.

Es obstinado.

Le gusta salirse con las suyas.

Se le considera un mandatario que actúa autoritariamente en todo.

Lo más seguro que minimiza la protesta de consumidores del agua potable.

Por su mente ha de pasar que son tres mil amparos en comparación al número de usuarios del agua potable.

Pero eso de subestimarlos le puede salir en un revés.

Conocedores, analistas, académicos, coinciden en que el agua es un elemento no sólo para la vida humana, sino para el desarrollo.

Esto se lo pasa el inquilino por debajo del arco del triunfo.

Quiere imitar a otros países en donde funcionan con la privatización del líquido.

Sólo que no pueden callar las protestas por un servicio malo y tarifas altas.

Es lo que nos espera a los poblanos a partir del otro año.

Se sabe que en su próximo informe, el inquilino va a destacar lo de la privatización del agua como un paso necesario para mejorar el servicio.

¿Por qué no mejor dice que ha sido incapaz de operar el Soapap con eficiencia?

También, por qué no aceptar que dicha paraestatal ha servido para solapar a los ricachones que se han acostumbrado a no pagar por el servicio.

Entre la gran cantidad de morosos hay gente pudiente.

No debe cientos o miles, sino millones de pesos.

¿Por qué no publicar una lista de estos morosos millonarios?

Sencillamente no lo hace porque son personas conocidas por él, con los que lleva amistad. Son los intocables.

En cambio, a los usuarios de colonias, barrios, unidades habitacionales, todo el rigor de la ley.

Hay embargos contra ellos.

Para 2014, la amenaza hasta de que vayan a prisión.

Pero hay están quienes votaron por él.

POBRES EDILES

La palabra lo dice todo.

Pobres alcaldes.

El inquilino se ufana de estar inaugurando obras en el medio rural.

Pero no dice que cada una fue hecha con la mitad de los recursos económicos de la comunidad.

Se les obliga a aportar en el programa Peso a Peso la mitad de la obra.

Pero es forzosa.

Nada de que la rechacen.

Vaya para aquellos que se opongan.

A los nuevos presidentes municipales los va a tener acorralados.

Desde ahora ya les advirtió que aunque se endeuden tienen que poner para las obras que inaugure.

Es por eso que cuando terminan su gestión, los alcaldes están pobres.

Ahora más, pues les tratan de quitar los ingresos por actas de nacimiento.

Es eso, los están acorralando.

Muchos se van a arrepentir.

Será tarde.

Demasiado tarde.

Estarán en sus manos.

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-11-04/mirador-0>



(Al Portador/Alejandro Mondragón)

“Tapar” es sinónimo de concesionar en #Puebla

Mientras en la más clara opacidad se lleva a cabo el proceso de licitación para la privatización del servicio de agua potable, el Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) lanzó ya una cruzada para impedir que se venda a particulares el Soapap en detrimento de poblanos.

El próximo 15 de noviembre se llevará a cabo la segunda junta de aclaraciones y el 22 de este mes se firmará el estudio técnico de la infraestructura y bases de la licitación, pero es la fecha en que las autoridades mantienen bajo llave el nombre de las participantes.

Es más, la convocatoria fue emitida desde el 18 de septiembre, seis días después de que se aprobó el decreto. En ella se obliga a las empresas que participen en el concurso, a que mantengan en confidencialidad los detalles del proceso.

La licitación SOAPAP-LPIC-001/2013 para entregar el servicio a una empresa privada marca como fecha para otorgar el fallo de adjudicación el próximo 12 de diciembre y establece que el contrato de concesión será firmado por un período de 30 años.

Antes, el 2 de diciembre, las empresas presentarán su propuesta técnica, incluyendo la garantía de seriedad; el 9 expondrán la propuesta económica.

El 18 de ese mes se constituirá la concesión, dos días después la empresa deberá pagar la contraprestación del contrato y se firmará el título de concesión. El 24 se establecería el fideicomiso de administración y entregarán la garantía de cumplimiento del contrato.

Así, las autoridades se conducen en la opacidad, pero Morena ya se organiza en colonias y barrios para rechazar la privatización por dos vías: la legal, mediante recursos de amparos individuales; y la política-social que abarca manifestaciones y actos de protesta en oficinas públicas.

Y es que si algo ha caracterizado al actual gobierno es la opacidad en los procesos de desincorporación de activos para sepultar irregularidades del pasado. Ocurrió con la concesión por 2 mil 500 millones de pesos de las carreteras estatales a la firma Opervite, la cual operará el sistema por 30 años.

Ahora, el Soapap -sumergido en la quiebra técnica, como resultado, entre otras cosas, de la corrupción y malos manejos- se privatiza para ocultar las transas del pasado y presente.

Tapar -en Puebla- es sinónimo de concesionar.

Y marca una fecha de reinado: 30 años.

http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=11231&Itemid=70

(La Tempestad/Valentín Varillas)

La terna final en el PRI

El caso Puebla ya se analiza con lupa en lo más alto de la dirigencia nacional del Partido Revolucionario Institucional.

Según fuentes del CEN, en el escritorio de César Camacho descansa la lista con los tres finalistas para llevar las riendas del "nuevo PRI poblano" a partir del próximo mes de marzo, una vez finiquitados los festejos por un aniversario más del tricolor.

La terna incluye los nombres de Enrique Agüera Ibañez, Alberto Jiménez Merino y Guillermo Deloya Cobián.

En la óptica de la dirigencia nacional y después de un intenso proceso de recopilación y análisis de información relacionada a la realidad que vive el partido y sus necesidades políticas a corto y mediano plazo, estos personajes serían los "idóneos" para encargarse de la enorme cirugía mayor que requiere el PRI para sobrevivir políticamente en el estado.

Resulta imposible conocer las "fuentes" de esa información que consideró y valoró el CEN para depurar los nombres y llegar a tan contundente terna; pero como dice el clásico: "es lo que hay".

Sin embargo, del resultado final se sabrá con qué tipo de partido contará el presidente Peña Nieto para intentar obtener un buen resultado en Puebla, en la elección federal del 2015, la que determinará con qué tipo de congreso coexistirá el segundo trimestre de su sexenio.

Hoy que en el discurso los priistas hablan de la necesidad de que su partido abandone la penosa sumisión y el descarado vasallaje que han ensayado con respecto al gobernador Rafael Moreno Valle, habría que profundizar en la carrera política de cada uno de los finalistas.

En el caso de Enrique Agüera, existen enormes signos de interrogación en términos de su independencia con el mandatario estatal.

A pesar de que su candidatura al gobierno municipal en teoría molestó de sobremanera al gobernador, con quien mantuvo una relación muy cercana y de trabajo conjunto desde la rectoría de la BUAP, hasta sus incondicionales y más cercanos colaboradores reconocen que en esa campaña sucedieron cosas muy extrañas. Inclusive, pareciera que se hizo todo lo posible por perder.

A todos, sorprendió la sospechosa tranquilidad con la que Agüera tomó la derrota electoral, cuando se jugaba en ella buena parte de su futuro político.

Es más, quienes estuvieron con él y con Ivonne Ortega en el bunker tricolor vieron con extrañeza una inusual prisa del novel priista por salir públicamente a reconocer la debacle.

Fue la propia Secretaria General del partido quién puso orden y evitó el ridículo, ordenando que cualquier reconocimiento de derrota viniera de la mano del conocimiento de los resultados oficiales.

Sí, tal vez la cercanía de Agüera con Moreno Valle jamás se perdió y los poblanos fuimos simplemente involuntarios espectadores de una puesta en escena con el resultado ya de sobra conocido.

En el caso de Jiménez Merino, la independencia que tendría con el gobernador en caso de llegar al cargo es igualmente dudosa.

Alberto fue compañero de gabinete del mandatario estatal en aquellos bonachones tiempos del melquiadismo y se convirtió en la posición de ese grupo durante el sexenio de Mario Marín.

De alguna extraña manera, a pesar de que los marinistas intentaron con todo eliminar cualquier resabio del sexenio anterior, Jiménez Merino, camaleónicamente, transitó sin problemas más de la mitad de la administración.

Luego, el entonces gobernador Marín lo hizo candidato a diputado federal como premio a sus buenos oficios.

Además, actualmente como delegado de la SAGARPA, Jiménez Merino fue de los nombres bien vistos por el gobernador de Puebla al momento de su nombramiento.

Tan es así que ha sido de los pocos funcionarios del gobierno federal que no ha sido víctima de las tradicionales guerras mediáticas con las que el mandatario ajusta cuentas con sus enemigos políticos.

El caso de Deloya es un misterio.

El actual presidente nacional del ICADEP tiene una magnífica relación con César Camacho y en Puebla no se le liga con ningún grupo político en específico.

A pesar de haber sido Secretario Particular de Mario Marín, no solo nunca fue parte de la famosa burbuja, sino que se volvieron famosos algunos de sus desencuentros con lo más granado de ella.

¿Sería la posición de independencia que los priistas buscan para su refundación?

Difícil saberlo.

Lo cierto es que algunos grupos al interior del partido aseguran que Deloya se desentendió de Puebla cuando perdieron el gobierno del estado y así se mantuvo por casi dos años.

Sólo regreso bajo el cobijo del grupo político que llevó a la victoria a Enrique Peña Nieto en el 2012.

Así, cualquiera.

http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=11232&Itemid=71

Sexenio

(Quintacolumna/Mario Alberto Mejía)

La "Sup" Paloma y el "Sup" Marcos: Retrato de Familia

Ocurrió en la Puebla de Bartlett.

Mercedes del Carmen Guillén Vicente y su esposo José María Morfín Patraca literalmente se escondieron ante el asedio de los reporteros de El Universal Puebla que nos fuimos a vivir a las afueras de su casa en la 5 sur.

¿El motivo?

La revelación que hizo el gobierno de Ernesto Zedillo de la personalidad del Subcomandante Marcos.

Apenas surgió su nombre —Rafael Sebastián Guillén Vicente— y de inmediato lo relacionamos con la esposa de don Chema.

"Le dicen Paloma", nos confió una fuente muy certera.

Desde una de las ventanas con barrotes se asomaba ella: discretamente, huidiza, ajena a los reflectores.

A partir de entonces la llamamos la Subcomandanta Paloma.

Lejos de la vertiente tomada por Marcos, la "sup" prefirió servirle al hombre al que se le cayó el Sistema en 1988.

Y junto con don Chema manejó a su antojo los órganos electorales poblanos.

A grito abierto, y con la punta de la zapatilla, trató a los domesticados consejeros.

Y cuando se fue de Puebla para ser notaría en su natal Tampico, dejó sus raíces bien puestas para regresar a la menor oportunidad.

Hoy que Marcos está de regreso y ella despacha en una subsecretaría muy menor en Gobernación, los nombres de ambos vuelven a estar de moda en los lavaderos políticos.

Y es que Marcos, con especial beligerancia, se le fue encima al jefe de Paloma: Enrique Peña Nieto.

¿Cómo olvidar la referencia que el "sup" hizo de la "sup" al inicio de la administración Peña?

La revista Proceso, a través de la pluma de José Gil Olmos, lo platicó así:

"En un comunicado donde describe el perfil represivo de Enrique Peña Nieto y algunos de sus principales colaboradores, el vocero y líder del EZLN, se refiere a Paloma Guillén Vicente sin mencionarla por su nombre.

"Ups, estoy viendo ahora que uno de los hermanos de la subsecretaría de Migración, Población y Asuntos Religiosos de la Secretaría de Gobernación, a cargo del señor Osorio Chong, no tiene una sino varias averiguaciones previas -varias de ellas con el sello de "cancelada por deceso del indiciado", luego otro sello de "siempre no está muerto", y luego otro de "pues resulta que sí está bien morido", y así... mmh... 18 veces". Según Marcos, en el expediente se lee el último sello de "tras que ahí anda el condenado" que es del 21 de diciembre del 2012, y una nota escrita a mano que dice "pendiente activación, esperar indicaciones de CSG."

"¿Qué querrán decir esas iniciales? También le cambiaron el nombre a la PGR? En fin, avísenle al tampiqueño ¿no?", ironizó el subcomandante Marcos. "Guillén Vicente es el cuarto de ocho hermanos que conformaban una familia dueña de mueblerías en Tampico, Tamaulipas, cuyos padres eran de origen español".

¿Qué dirá doña Paloma del regreso de su hermano: mentará madres como acostumbra o se sonrojará nomás tantito?

<http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=6366>

(Pájaros en el Alambre)

Al que se le hizo muy tarde fue al diputado federal del PRI Enrique Doger Guerrero, quien ayer llegó casi al finalizar la reunión en la que sus compañeros legisladores donaron cada uno 5 mil pesos para el programa 'Beca a un niño indígena', organizada por el DIF Estatal, que preside Martha Erika Alonso de Moreno Valle.

Desde ayer le están dando una manita de gato al patio trasero de la Auditoría Superior del Estado (ASE), ubicada en la 5 sur entre 11 y 13 poniente de la ciudad de Puebla, pues en ese lugar, el próximo miércoles rendirá su primer informe de actividades el titular del organismo, David Villanueva Lomelí.

Ya veremos si este funcionario sale avante en este acto -donde habrá bocadillos y una mini pasarela política-, porque siempre que da entrevistas banqueteras, deja en evidencia que no conoce a fondo la materia, o quizá no quiere dar mayores datos para no 'meter la pata'.

La discriminación hacia las mujeres también se ve reflejada en los cuatro muros de honor del Congreso del Estado de Puebla, donde están inscritos con letras de oro los nombres de personajes ilustres. En estos espacios sólo están los nombres de tres mujeres: Carmen Serdán, Carmen Caballero y Ángeles Espinosa Yglesias.

Los pájaros nos preguntan dónde estarán los libros titulados 'Bien y de Buenas. Ideario Político', que escribió el panista Francisco Fraile García. ¿Algunos estarán en la basura, o sus 47 páginas estarán haciendo espacio en algún librero? ¿Habrán alguien que haya leído su contenido?

Las juntas auxiliares de la ciudad de Puebla siguen invadidas por la pinta de bardas y lonas, con las que se promueven diversas personas que están interesadas en esas presidencias. De esta forma, los aspirantes se promueven sin violar la ley, ya que esa actividad no encuadra en ninguna reglamentación; en otras palabras, son libres de promover su imagen aunque falten cinco meses para que se renueven las mesas directivas, si es que el Congreso del Estado no decide desaparecerlas.

<http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=6364>



(Los Conjurados/Erika Rivero Almazán)

¿Por qué a Peña no le interesa el PRI Puebla?

Nada parece moverse en el PRI poblano.

Ni proyección, ni planes, ni ideales, ni estrategia.

Ni dinero.

Ni liderazgo.

Y así permanecerá hasta el próximo año.

En el CEN lo saben.

También el presidente.

Todas las acciones de Enrique Peña Nieto llevan un mensaje claro: no le interesa el PRI de Puebla.

No, al menos por el momento.

Pablo Fernández del Campo permanecerá.

Y con él todo igual.

No se moverá nada, no habrá cambios.

Para frustración de muchos priistas que piden a gritos que alguien ponga orden.

¿Y cuáles son los motivos por los cuales al presidente no le interesa restaurar al desvencijado PRI de Puebla?

Porque tiene prioridades.

Para empezar la Reforma Hacendaria.

Y reforzar su red de aliados para ése propósito.

En Puebla, esa parte ya la tiene arreglada.

Al presidente de nada le sirve su partido en Puebla: sin fuerza, sin liderazgo ni representatividad que lo ayude a sacar adelante sus reformas que den estructura al futuro de su plataforma política para su sexenio.

Por eso ni lo ve ni lo oye.

A juzgar por las declaraciones públicas del gobernador, Rafael Moreno Valle se convirtió en el alfil del gobierno federal: siempre se manifiesta su respaldo a cada acción de Peña Nieto.

Los acuerdos entre Peña y Moreno Valle son más que evidentes.

Moreno Valle cuenta con la influencia suficiente tanto en el PAN como en el PRI para 'bajar línea' a los legisladores y senadores poblanos, sin importar partido, para impulsar las iniciativas presidenciales.

No es un secreto para nadie las aspiraciones del gobernador de Puebla para convertirse en el candidato de su partido a la presidencia de la República en el 2018; de ahí la importancia de las alianzas y los pactos que se establezcan.

Y hablando de alianzas, otro paso importante para el gobernador de Puebla será a quién apoyará en la dirigencia nacional del PAN: algunos afirman que ya existió un acercamiento con Gustavo Madero para su reelección.

Pero a juzgar el modus operandi que ha caracterizado a Moreno Valle, lo más seguro es que primero analice quién puede ganar.

El gobernador apoyará a quien tenga más probabilidades de triunfar.

Y punto.

Josefina Vázquez Mota sigue creciendo y adjudicándose los votos de la ultraderecha, y aunque Moreno Valle nunca ha apoyado las aspiraciones de Vázquez Mota, por el contrario, ha confabulado con todos sus oponentes, no hay que descartar que en un momento determinado, la historia pueda cambiar.

Todo en pos del pragmatismo político.

Sí señor.

http://periodicodigital.com.mx/columnas/los_conjurados#.UnjSMnDTwBA

(Parabólica/Fernando Maldonado)

PAN: dos caras de una misma moneda

¿No te parece que tocará a ustedes ser aliados del gobierno federal en la discusión sobre la reforma energética?, pregunto a Rafael Micalco, el líder del Partido Acción Nacional en Puebla y actual diputado federal por ese partido.

La interrogante surge en el contexto de la resaca tras la aprobación de la reforma hacendaria en las cámaras de Diputados y Senadores que absorbió horas de día y de noche de trabajo legislativo, que al final produjo casi un 80 por ciento de la propuesta original del planteamiento original de la Presidencia de la República.

Con una desaprobación adelantada desde el principio por el PAN, la reforma del gobierno federal pasó las aduanas respectivas en el Congreso de la Unión con el voto aprobatorio de una facción perredista y una unanimidad en el PRI, el Verde y Nueva Alianza.

Micalco Méndez, que es un panista químicamente puro en medio de un pragmatismo militante, responde con reservas a esa pregunta obligada ante la evidente alianza que trabó el PRI con el PRD en San Lázaro con fines estratégicos en tiempos coyunturales.

“Tenemos que ver en qué términos, todavía tenemos algunos pendientes. El tema de la reforma energética abarca otros temas que nosotros hemos propuesto desde hace años”.

Horas después de esa posición marcada por la cautela de este panista poblano, dos acontecimientos llenaron la esfera mediática con mensajes encriptados para destinatarios claros y asequibles con remitentes evidentes.

“La Conferencia Nacional de Gobernadores apoya reformas impulsadas por el presidente Enrique Peña Nieto”, se leyó en un comunicado de prensa del gobierno del estado de Puebla, que preside el panista Rafael Moreno Valle.

Dos correligionarios con una posición virtualmente distinta; la primera tal vez explicable por el calor de la batalla política reciente en el Congreso de la Unión y por la formación desde la trinchera opositora, que es en donde mejor parece moverse ese PAN místico de las causas del bien común.

La otra, gradualista, conciliadora y astuta que mide escenarios, cuida las formas y alienta el acuerdo para obtener dividendos políticos. Dos versiones de una misma moneda que evidencian tamices distintos en la forma de hacer política en medio de un proceso de reacomodos que está lejos de terminar.

<http://periodicodigital.com.mx/columnas/parabolica#.UnjShXDTwbA>



(La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz)

Cortos en corto

Que el segundo intento, por parte de los organizadores del partido **Concertación Mexicana** — que a nivel nacional encabeza el expanista **Manuel Espino Barrientos**—, **para celebrar en Puebla su asamblea estatal constitutiva** se llevará cabo el **domingo 1 de diciembre**, posiblemente en el mismo lugar de la vez anterior: **el Centro Expositor de Cholula**, en la antigua Plaza Rubí.

El principal impulsor de Concertación Mexicana en la entidad es Mario Behar Vantolrá, empresario de 28 años de edad, dedicado a **prestar de servicios de limpieza en plantas e instalaciones de Pemex**.

Entre las organizaciones que actualmente gestionan su registro como partido político nacional, el **Movimiento de Regeneración Nacional (Morena)** es el **único que hasta el momento ha realizado una asamblea constitutiva en el estado**. El partido de **Andrés Manuel López Obrador** se constituyó en Puebla con 3 mil 400 afiliados.

Que la decisión del dirigente estatal del PAN, Rafael Micalco Méndez, de publicar hasta enero del próximo año la convocatoria para la asamblea municipal donde se elegirá al sucesor de **Gerardo Maldonado Balvanera** revela dos cosas: una, que **las partes aún no se ponen de acuerdo sobre un candidato de unidad**; y dos, que **el gobernador sigue empeñado en que el diputado electo Pablo Rodríguez Regordosa asuma la dirigencia** del Comité Directivo Municipal en la capital del estado.

Pero también deja ver que **el gobernador Moreno Valle y sus operadores no quieren correr ningún riesgo en esa asamblea**, por lo que será mejor realizarla cuando ya el alcalde **Eduardo Rivera Pérez** —uno de los principales opositores de **Pablo Rodríguez Regordosa**— haya entregado la presidencia municipal de Puebla a su sucesor, **José Antonio Gali Fayad**.

Que al excoordinador municipal del PVEM, **Gregorio Gómez Planter**, ya le mandaron a decir que si persiste en sus críticas y descalificaciones hacia el dirigente estatal del partido verde, **Juan Carlos Natale López**,

pronto **podrían hacerse públicos algunos adeudos que dejó con proveedores**, así como otros pendientes de su azarosa trayectoria empresarial. Entre éstos, **un adeudo de nueve meses de alquiler por un condominio en Residencial Azul**, ubicado a un costado del **balneario Agua Azul**, y una **demanda de casi un millón de pesos por pensión alimenticia de sus dos menores hijos**, así como los salarios que le quedó a deber a una empleada que contrató en uno de sus negocios en **la Isla de Angelópolis**.

Que **este lunes se hizo oficial el movimiento de Cristina Martínez Larenas** como Enlace de Comunicación Social, de la **Secretaría de Educación Pública**, área de la que salió hace poco **Patricia Corro Vázquez** — para enrolarse en la Secretaría de la Contraloría, con **Eukid Castañón Herrera**— y **Felipe Flores Núñez**, cuya estancia en la dependencia fue menor a diez días.

Cristina Martínez estudió Comunicación en la BUAP e hizo una maestría en Dirección de la Comunicación en la Upaep. Arrancó el sexenio como subordina de **Cristina Ortiz López** en la Dirección de Comunicación Social de la **Secretaría de Seguridad Pública** del estado.

<http://archivo.e-consulta.com/blogs/corte/>

(Replica y Contrarreplica/Alejandro C. Manjarrez)

Tony Gali y su futuro inmediato

No sé si Tony Gali Fallad sea un hombre honorable. Tal vez tenga esa cualidad. También ignoro si sus colaboradores que le ayudarán a gobernar, cuentan con la formación y ética pública que debe mostrar cualquiera que se precie de honesto. Solo Dios lo sabe. De lo que estoy seguro es que hay quienes ya se frotan las manos porque, dicen, son amigos del próximo alcalde de Puebla capital. "Tenemos cuatro años ocho meses para hacer negocios", escuché presumir a unos de los promotores y admiradores de Tony, el que ayer ocupaba una de las mesas vecinas a la mía.

La "confesión" de marras que pudiera ser intrascendente o una simple y estúpida chabacanería, me puso a pensar en lo que a partir del próximo 15 de febrero podría ocurrir en el Palacio Municipal que han ocupado varios ilustres corruptos y uno que otro operador del gobernador en turno. La reflexión (obviamente periodística) me llevó a hacerme las cinco preguntas que enseguida comparto con el amable lector:

¿Qué pasará con los giros negros y el producto financiero que éstos generan?

¿Cuáles de los constructores que acostumbran a "mocharse" con el diezmo (que ya subió al 15 o más por ciento) obtendrán los jugosos contratos del Ayuntamiento poblanos?

¿Qué papel jugarán en el futuro de Puebla los hijos del alcalde electo... y sus parientes y sus socios y sus cuates?

¿Cómo manejará Gali su deseo de ocupar el cargo desde el cual Rafa operó para hacerlo primero candidato y después presidente municipal?

¿Aumentará el patrimonio personal y familiar de Tony?

Las respuestas a estas dudas vendrán dosificadas de acuerdo con el estilo que adopte el próximo munícipe. También se irán dando conforme el gobernador lo autorice u obligue. Así será durante los primeros tres años. Concluido este trienio otros pajaritos cantarán ya que Gali (si sigue en el cargo) tendría la libertad de actuar ajustándose a su propio estilo que, según hemos visto, lleva adosada la buena estrella que le ha permitido hacer dinero en menos que canta un gallo.

Especulo:

Durante los primeros treinta y seis meses de su gobierno, la sombra o influencia de Rafael podría obligarlo a oficializar el ingreso de los giros negros. Incluso, por qué no, hasta animarlo a hacer suyo (o de la Comuna) el sistema constructivo apegado a "bursatilizar" (de alguna manera hay que definir el estilo) la obra pública cuyos contratos tienen la particularidad de ser de largo alcance, tanto por sus cláusulas como por el tiempo de recuperación planeado por los inversionistas privados, sobre todo los extranjeros, circunstancia que merece algo así como un ensayo que incluya lo político, judicial, jurídico y financiero.

Una vez cumplido el lapso fatal del gobierno morenovallista, Tony Gali contará con 18 meses para cerrar su mandato siempre cuando no adquiera el virus del poder, o sea esa llamémosle obsesión por gobernar al estado de Puebla, sueño que por cierto ya forma parte de su equipo de trabajo y desde luego de su familia, empezando por sus diligentes, entusiastas, visionarios y hábiles vástagos. Si esto último figura entre los planes a futuro del hoy presidente municipal electo, entonces tendría que invitar a dos que tres ONGs para que le ayuden a impulsar y formar algo parecido a una contraloría social vigilante de la honestidad en el ámbito de su administración y, principalmente, de las asignaciones de la obra pública. No hay de otra ya que durante ese tiempo será observado y fiscalizado por el gobierno federal que, a lo peor, decide cobrarle las "facturas" políticas que le dejará el mandatario panista.

Concluyo con otra reflexión:

Los peores aliados del poder son aquellos que hacen negocios y además lo festinan como si el ser parte del círculo de amigos, socios, cómplices o promotores fuese una patente de impunidad para corromper y ser corrompidos. Por ello, creo, el gobernador Rafael Moreno Valle se rodeó de persona que por carecer de vínculos en Puebla, nadie les escuchaba sus deliberaciones personales. Sin embargo, lo que antes fue ventaja para los fuereños, hoy podría ser un problema serio dado que la sociedad poblana acabó por saber quiénes son, qué hacen, cómo viven y cuáles son sus intereses. Por ello me atrevo a decir que Eukid Castañón fue instruido por su jefe para que cambiara de actitud y pudiera convertirse en el "chicotito oficial", en el iay nanita! de la administración pública, incluidos los ayuntamientos.

<http://www.e-consulta.com/opinion/2013-11-04/tony-gali-y-su-futuro-inmediato>

(Es de muy Buena Fuente/Carlos Macías Palma)

Un Congreso de aviadores

Con la costumbre de aprobar todo lo que los gobernadores envían, las legislaturas poblanas cumplen su papel histórico de ser una oficina de trámites del Ejecutivo. Con una oposición mínima, simple y si fuerza, las mayorías legislativas se convierten en empleados del mandatario en turno.

Así fue siempre con los gobernadores priistas quienes nunca tuvieron una oposición de mayoría. La historia no ha cambiado en sus efectos aunque sí en sus colores. Hoy, la mayoría en el Congreso del Estado compuesta por diputados que formaron la alianza del PAN, PRD, PANAL y Convergencia están al servicio del señor gobernador. Y de paso, los priistas también atienden sin chistar, las indicaciones que reciben desde Casa Puebla.

Con este escenario histórico ¿cuál va a ser el papel que van a desempeñar los diputados opositores al régimen morenovallista? Es decir, qué van a hacer los diputados priistas que apenas y alcanzarán 5 ó 6 y que en el papel, podrán ser arrollados en cualquier votación y en la más mínima negociación, independientemente de la capacidad que algunos de ellos tengan para la operación política.

Entonces, en lugar de revisar el papel histórico que tendrá la reducida bancada tricolor, habrá que revisar qué le falta hacer al gobernador Rafael Moreno Valle, para que pueda consolidar su mandato y con ello su innegable proyecto político presidencial, cuya candidatura del Partido Acción Nacional ya nadie le quita.

Avanzado como actúa y avezado en su estrategia política, el gobernador hizo todo lo que debía hacer en estos primeros tres años de gobierno y consiguió todo lo que quiso y que era necesario pasara por la aduana del Congreso del Estado. Modificó las leyes electorales, la asignación de recursos para crear los PPS, abrió la puerta y la cartera para el Teletón y un sin fin de acciones de un hombre que sabe ejercer el poder de manera absoluta.

Todo indica que Moreno Valle definió su proyecto para que los primeros 3 años de gobierno y de control del Congreso del Estado, se aprobaran todas sus disposiciones, en el escenario de que no conocía el resultado que tendrían las elecciones intermedias y en las que se corría el riesgo de perder la mayoría partidista.

Sin embargo, con el resultado del proceso electoral y el enorme control y poder obtenido tras el 7 de julio pasado, carece de oposición en todos los ámbitos de la vida social y política de Puebla. Y ya no digamos oposición, por lo menos equilibrios de poder. Pero ni eso.

Así es que, es posible que la próxima legislatura, incluidos panistas, perredistas, priistas, panalistas, petistas, convergentes y demás especies cumplan una tarea como de aviadores en la nómina, es decir, nada más pasen a cobrar.

El Verdugo

Y bueno, si en el Congreso del Estado el gobernador no tendrá oposición, menos en el ayuntamiento de Puebla Antonio, Tony, Gali. El Verdugo dice: ya mejor todos únanse en un solo partido y ya, nos dejamos de cuentos. Gracias.

<http://www.e-consulta.com/opinion/2013-11-04/un-congreso-de-aviadores>



(Garganta Profunda/Arturo Luna)

Tony Gali: Destino Barcelona

Será a finales de este mes y principios de diciembre cuando el **presidente municipal electo de Puebla** emprenda una **segunda** gira internacional.

Tras su exitosa visita a **Medellín**, donde pudo conocer el modelo colombiano para prevenir el delito y para convertir cinturones de pobreza en centros de desarrollo comunitario que alejen a los jóvenes de la drogadicción, el alcoholismo y la delincuencia, **Tony Gali Fayad** tendrá ahora como destino la ciudad

de **Barcelona**.

El viaje a la capital de Cataluña, en **España**, del edil electo se centrará en su confirmada asistencia al **Smart City Expo World Congress**, que año con año reúne a los principales alcaldes del mundo, punto de encuentro **obligatorio** para conocer las mejores y más novedosas ideas y soluciones para crear **ciudades inteligentes**.

Tony Gali irá en busca de proyectos en materia de energía, movilidad y transporte, medioambiente y reciclaje, urbanismo, geoinformación y tecnologías, que podría incorporar como **prioridad** dentro de su plan de gobierno.

El Smart City Expo World Congress es **el evento más importante en su tipo** que reúne en un solo lugar a representantes municipales, instituciones, líderes académicos y de pensamiento, centros de investigación, empresas y emprendedores con un importante poder de decisión, con una idea central: "**Promueva el crecimiento económico de su ciudad mientras aprende prácticas de otras ciudades y soluciones reales**".

Pero mientras llega el momento de hacer maletas con rumbo al Viejo Continente, **Tony Gali** ha retomado su **agenda pública**.

Este mismo **lunes** reanudó las **reuniones de transición** con el edil de Puebla, **Eduardo Rivera Pérez**, con el fin de analizar temas directamente concernientes al staff de la Presidencia Municipal.

Gali estuvo acompañado de **Fernando Manzanilla** y **Ricardo Gutiérrez**, mientras que **Rivera** de los funcionarios que encabezan la Oficina de la Presidencia, **Abel Hernández**; la Secretaría Particular, **José Antonio Díaz García**, y la Coordinación de Comunicación Social, **Fernando Cortés**, entre otros.



Y este **martes** inaugurará el segundo **Foro Ciudadano Bienestar Social y Servicios Públicos**, ejercicio abierto y plural que servirá para conformar el Plan Municipal de Desarrollo para los siguientes 4 años y 8 meses.

Este foro tiene lugar a partir de las 11:15 horas en el auditorio Angelópolis del Centro de Convenciones "William O. Jenkins".

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/

MILENIO

(Trascendió Puebla)

:Que pese a los esfuerzos del secretario de Seguridad Pública, **Facundo Rosas Rosas**, para inhibir la actuación de la delincuencia en el municipio de Guadalupe Victoria, ayer una banda delincuencial asaltó y mató en el acto a un comerciante en la cabecera municipal, en abierto reto a la Policía.

En un municipio donde los policías municipales son unos ineficientes porque no están aptos para desempeñar el cargo, y un alcalde saliente omiso, finalmente estalló una crisis previsible al rebelarse la población.

Los asaltantes ingresaron a la cabecera municipal ayer lunes por la noche a las 21:15 horas y se dirigieron con armas de fuego a robar una dulcería donde además asesinaron al comerciante **Ernesto Osorio**, quien se resistió al asalto. Este crimen desató la furia de la población.

:Que de última hora canceló su presencia en la ciudad capital la directora del Sistema Nacional DIF, **Laura Vargas**, esposa del secretario de Gobernación **Miguel Ángel Osorio Chong**.

La funcionaria asistiría a la inauguración de Centro Municipal de Equinoterapia y Rehabilitación Integral que encabezará este martes la presidenta del Sistema Municipal DIF, **Liliana Ortiz de Rivera**.

:Que las diferencias dentro del PAN en el país y en la entidad están llegando a un punto de mayor ebullición y hará mucho ruido, motivado por los términos de reforma hacendaria, la negociación de la reforma electoral y la elección de dirigente nacional albiazul.

El presidente del CDE del PAN **Rafael Micalco Méndez** abrió fuego contra las aspiraciones de la ex candidata

presidencial Josefina Vázquez Mota.

Por su parte el presidente municipal de la ciudad capital **Eduardo Rivera** empieza a calentar la rebelión panista contra la miscelánea fiscal, en abierto apoyo a las cámaras empresariales.

:Que el gobernador **Rafael Moreno Valle** intensifica su agenda de trabajo en las regiones del estado como ocurrió en Coxcatlán donde inauguró el hospital integral con una inversión superior a los 11 millones de pesos. Pero además de la infraestructura hospitalaria reiteró que no le temblará la mano para sancionar a quienes atiendan mal a las personas que requieren servicios.

http://www.milenio.com/firmas/trascendio_puebla/Trascendio-Puebla_18_184961574.html

(Plegarias Políticas/Elmer Ancona)

Cambios de fondo... y de colaboradores

A nadie le debe quedar duda que el poder hegemónico no está en la Presidencia de la República, sino en las cúpulas empresariales

México es un barril sin fondo desde hace muchos años, prácticamente desde que los políticos de antaño (mejor dicho, los políticos de todos los tiempos que no dejan de joder al país), saquearon las arcas. Que costosa ha resultado la recuperación de la gente.

Por eso hay millones de pobres (por lo menos 60), por eso la cuarta parte de la población (25 millones) está habitada por miserables que viven en casas de láminas y de cartón, comiendo lo que pueden.

Desde que tengo uso de razón, sexenio tras sexenio, he escuchado decir a los presidentes de la República que va a cambiar todo de fondo, de raíz, "pero necesitamos reformas estructurales". Y de allí no pasan.

Discursos demagógicos que únicamente lanzan palabras al aire que no convencen a nadie; lo mismo ha sucedido con mandatarios priistas que con panistas. Ninguno da buenas noticias, ninguno avanza, ninguno convence ni concreta. Y así se nos va la vida.

El presidente Enrique Peña Nieto actúa igual que sus antecesores, como si se rigiera por las normas del sistema (político) y no por las de su partido, el Revolucionario Institucional.

A nadie le debe quedar duda que el poder hegemónico no está en la Presidencia de la República, sino en las cúpulas empresariales (las llamadas oligarquías económicas-financieras) y en el cerrado círculo de los hombres de negocios, quienes controlan todo a su antojo.

No obstante, estos mismos hombres de poder parecen confundidos con quienes pusieron en las elecciones pasadas en la cima de la política, porque no ven rumbo ni progreso con lo que se está proponiendo desde las estructuras.

Tal parece que tan sólo unos cuantos políticos y empresarios son quienes dicen "hasta dónde llegar" y qué tipo de país se quiere tener, aunado a lo que también dictan (pero a la fuerza, con sangre) los poderosos vinculados con el crimen organizado.

Desde mi punto de vista, es realmente penoso que al presidente de este país se le esté yendo el tiempo de las manos, sin poder conciliar un acuerdo digno con los opositores. Su mensaje no conmueve ni plantea algo que sacuda la conciencia de la gente, de los ciudadanos.

¿Está dispuesto a arriesgar todo por hacer que este México sea diferente? Lo dudo. Considero que es tiempo de convocar a los mejores hombres y mujeres de la República –más allá de su filiación política e ideológica–, para sacar a este país adelante. Es tiempo de realizar cambios en su gabinete.

Desde un principio debió haber convocado a una auténtica modernización social y política para hacer de esta nación algo diferente a lo que se tiene desde hace décadas. Para sacar al país del penoso sitio en el que se encuentra, aunque aparente otra cosa.

Sólo los hombres de altura pueden hacerlo, sólo los auténticos hombres de estado pueden conseguirlo, con el apoyo de todos los sectores sociales. Solos no. Nunca. Jamás.

El presidente de la República no puede quedarse en las buenas intenciones y hacer planteamientos tardíos; política es conocer los tiempos y política es arriesgarlo todo desde un principio. Lo demás es simulación y fracaso ¿Hasta ahí quiere llegar?

http://www.milenio.com/firmas/elmer_ancona/Cambios-fondo-colaboradores_18_184361660.html

(Golpe Bajo/Iván Tirzo Santos)

Van 50 denuncias por fraude en Lomas de Angelópolis

La empresa denominada Grupo ALDE de Puebla comenzó hace dos años con la venta de viviendas en los fraccionamientos El Deseo Residencial y Capellanía Residencial, ubicados en Lomas de Angelópolis. Unas 300 casas fueron compradas, pero nunca entregadas. La inmobiliaria ahora ofrece terrenos en esa misma zona de San Andrés Cholula.

El abogado Porfirio Ramírez Mendoza, El Midas del Derecho, defiende jurídicamente a 50 personas afectadas

que ya presentaron sus denuncias por el delito de fraude a la Procuraduría General de Justicia, dependencia que hasta ahora se ha mostrado lenta para resolver la estafa.

Grupo ALDE de Puebla con el objeto de identificar cada uno de sus desarrollos residenciales se da a conocer a través de anuncios espectaculares y en revistas como "El Deseo Residencial".

Existe un claro engaño por parte de Grupo ALDE de Puebla y como producto del mismo se hicieron de un lucro ilegal. Los clientes han cumplido rigurosamente con los pagos establecidos en el contrato de promesa de compra-venta y la empresa ha violado una y otra vez las fechas de entrega prometidas.

Las personas que firmaron los contratos por parte de la inmobiliaria en su carácter de apoderados legales son: Enrique García y Pablo Santiago.

El Código Penal para el estado de Puebla establece que el delito es fraude. Existen contratos suscritos desde el año 2011 que no se cumplieron.

En estos casos es cuando salen a relucir los vacíos legales que usan los defraudadores.

Es necesario que el Congreso del estado legisle en relación a las denominadas 'preventas', ya que existen vacíos en la legislación civil en relación a este tipo de actos.

Las familias afectadas esperan la actuación de la PGJ para que se les brinde el apoyo necesario, con el objeto de que estas conductas no queden impunes y sea resarcido el daño patrimonial.

En el 2012 salieron a relucir otros hechos en contra de ALDE, por vender viviendas inseguras en Lomas de Angelópolis. Se registraron al menos 20 casos el año anterior, a pesar de que los condóminos pagaron sus cuotas de vigilancia.

De las 50 averiguaciones previas abiertas por el delito de fraude, en próximos días se sumará una ola de denuncias, porque existe confianza en El Midas del Derecho que los ayudará a recuperar su patrimonio, porque es un abogado que ha ganado procesos de talla local y nacional.

http://www.milenio.com/firmas/ivan_tirzo_santos/Van-denuncias-fraude-Lomas-Angelopolis_18_184961519.html

RETO diario

(Contrastes/Carlos Gómez)

Revive pleito por estacionamiento de Finanzas

Como en un guión de película, la empresa, AOC Operadora y Promotora de Estacionamientos, SA de CV, logró una victoria legal de último minuto en el Primer Tribunal Colegiado en Materia Administrativa del Sexto Circuito, con el que prácticamente revivió la pelea por la concesión del estacionamiento de la Secretaría de Finanzas.

Pese a que en junio pasado el gobierno del estado de Puebla anunció que el juicio de amparo promovido por la empresa que tenía la concesión del estacionamiento estaba totalmente concluido al declararse sobreesido, el caso dio un giro inesperado.

La historia resumida es la siguiente: Es septiembre de 2011 el gobierno del estado anunció la cancelación de la concesión del estacionamiento de Finanzas, otorgada por Mario Marín Torres a la empresa, AOC Operadora y Promotora de Estacionamientos, SA de CV.

A partir de ese mes inició el juicio de amparo 1504/2011 en el Juzgado Primero de Distrito y para octubre de 2011 la empresa consiguió la suspensión definitiva para anular la cancelación de la concesión y que se le permitiera seguir operando el estacionamiento.

Sin embargo, el ex secretario General de Gobierno y actual diputado electo, Fernando Manzanilla Prieto, y el secretario de Finanzas, José Cabalán Macari Álvaro, no acataron la suspensión.

Después de un largo litigio el 4 de junio de 2013 se determinó sobreeser el juicio de amparo de la empresa, pero quedó pendiente el recurso de queja por el incumplimiento de la suspensión definitiva lograda en octubre de 2011.

Ayer el Tribunal Colegiado resolvió admitir el recurso por la falta de cumplimiento de la orden de la suspensión definitiva, dio marcha atrás al sobreesimiento del amparo otorgado por el Juzgado Primero de Distrito y emplazó a Fernando Manzanilla y a José Cabalán Macari para rendir un informe en un periodo de 24 horas para explicar por qué no acataron la orden de octubre de 2011.

Es decir, el caso del estacionamiento de Finanzas dio un giro inesperado y ahora la autoridad federal esperará la respuesta de Fernando Manzanilla (o en su caso tendrá que responder Luis Maldonado, actual secretario General de Gobierno) y José Cabalán Macari para emitir un nuevo fallo con respecto al amparo de la empresa que tenía la concesión del estacionamiento de Finanzas.

Insisto, el tema aún no está cerrado.

** ** *

Ayer se realizó la audiencia del amparo promovido por Arturo Rivera Pineda, aspirante a la dirección de la Facultad de Derecho de la BUAP, en donde la abogada General, Miriam Olga Ponce Gómez, entregó el informe solicitado por el Juzgado Sexto de Distrito.

Y, de paso, la abogada General interpuso un recurso de queja por la suspensión del proceso de renovación de la dirección de la Facultad de Derecho que se otorgó en el amparo de Arturo Rivera.

El recurso fue admitido para su análisis y mientras no sea aceptado seguirá suspendida la elección y se mantiene la audiencia prevista para el 3 de diciembre.

En pocas palabras, aún no hay nada para nadie.

Y no hay que olvidar que hay otros dos amparos en marcha.

Lo interesante es saber qué harán las autoridades universitarias para nombrar al sustituto de Guillermo Nares en Derecho, porque su periodo terminará el próximo 15 de noviembre.

** ** *

<http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?id=2737&-Contrastes-Ryuiuy-pIyiEo-pou-ysE%20oioi%20IyiEo-ey-Fii%20iz%20s>

(Posdata/Alfonso González Téllez)

La polémica sobre el INE

La polémica discusión para la creación o no del Instituto Nacional Electoral (INE), organismo que sustituiría las funciones del Instituto Federal Electoral (IFE), ya entrampó, una vez más, a los partidos y a sus grupos parlamentarios en el Congreso de la Unión.

Tal y como se había previsto, luego de haber chocado por la aprobación de la reforma hacendaria, los partidos y sus legisladores dan visos de un nuevo encontronazo público relacionado ahora con la reforma electoral.

La manzana de la discordia es el proyecto propuesto por el PAN para crear el INE.

Y es que la movilización política para echar abajo esta iniciativa panista, avalada y aprobada por el PRI al seno del Pacto por México, ya empezó a sacar ámpula.

Gobernadores y Congresos de la mayoría de los estados ya se pronunciaron en contra de la propuesta panista, la cual, según dicen, pretende centralizar las facultades de los distintos organismos electorales en el INE para ponerlos a merced del partido en el poder.

Los perredistas, los chuchos, quienes controlan el sol azteca, están en completo desacuerdo y su amenaza es clara, pues harán todo lo posible por frenar la propuesta para crear el INE.

Empero, los opositores al proyecto aún no dan argumentos sólidos que permitan avizorar la caída de la propuesta panista, pues apenas han dicho que el INE atenta contra el federalismo y la potestad que la Constitución otorga a las entidades para la organización de sus comicios.

Lo cierto es que la creación del INE tiene distintas aristas que podrían convenir y no a los partidos, a sus actores y hasta a los ciudadanos.

Sobre todo, porque, ciertamente, el INE se volvería un instituto con capacidad para manipular los procesos electorales que se celebren en cada estado de la República, tal como sucede hoy, pero bajo las órdenes de una sola voluntad.

Ante esto, creo que menos habría garantías de equidad, limpieza y transparencia en los comicios, aunque algunos gobernadores hayan dicho lo mismo para mantener al IFE y a sus institutos.

Habría que ver cómo se da la discusión en este sentido, ya que de esta forma sería más difícil poder echar a andar proyectos políticos personales, como el que tienen en sus respectivas agendas varios secretarios de Estado, legisladores y gobernadores, incluido el de Puebla, **Rafael Moreno Valle Rosas**.

Empero, existe el riesgo de negarse al proyecto y ser avasallado por la cargada en el Congreso de la Unión, por supuesto encabezada esta vez por el PAN.

Para poder dar un panorama más claro de lo que es el INE y sus funciones es imprescindible dar a conocer los pormenores de lo que pretende ser este organismo y la nueva reforma electoral:

-Deja en manos de un comité de evaluación, conformado por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI), el Instituto Nacional para la Evaluación de la Educación (INEE) y la Comisión Nacional de los Derechos Humanos, la evaluación de los aspirantes que se propondrán a la Cámara de los Diputados.

-La nueva "legislación electoral única" contempla la concurrencia de las elecciones federales y locales para el primer domingo de julio. Plantea nuevos mecanismos para el voto de mexicanos que residen en el extranjero y la ejecución de un programa para implementar -a partir de 2015- la votación electrónica en al menos la tercera parte de los distritos.

-Prevé la creación del tribunal de justicia electoral como única instancia jurisdiccional competente para la resolución de los conflictos electorales, eliminando a los tribunales electorales de los estados.

-Exige como requisito para la conservación del registro y el acceso a sus prerrogativas el obtener al menos 5 por ciento de la votación respectiva y no el 2 por ciento, como actualmente.

-El candidato ganador de una elección que rebase los gastos de campaña -apenas con un solo peso-, adquiera propaganda presentada como información o utilice fondos al margen de la legislación electoral será sancionado con la nulidad de su elección y no podrá volver a participar en un proceso extraordinario.

-La reforma prevé la reelección de senadores por una ocasión, de diputados federales y locales en tres ocasiones, por un periodo máximo de 12 años consecutivos, así como de los presidentes municipales y los jefes delegacionales hasta por nueve años seguidos.

-Obliga a los partidos políticos a registrar al menos 40 por ciento de candidaturas de propietarios y suplentes de un mismo género para evitar el fenómeno de los llamados "juanitos".

-Propone la ratificación -por el Congreso- de los secretarios de Hacienda y de Relaciones Exteriores, así como del responsable de la seguridad pública del país.

-En el caso de que una elección de presidente de la República, gobernador o jefe de gobierno no tenga una mayoría calificada, se establece la posibilidad de una segunda vuelta el segundo domingo de agosto, y de un gobierno de coalición.

-Incluye, por último, otorgar autonomía tanto al Ministerio Público como a la Comisión Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social.

-Para evitar la politización de las mediciones de pobreza, plantea que la Comisión Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social sea un organismo constitucional autónomo.

<http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?id=2736&-Posdata-L%20-poI%E9Iio%20-sobuy-yI-INE>

(Etiqueta Con Destino/Luis Alberto González)

Pleitos en el Partido Verde por intereses personales

- **Desde el PRI no quisieron entregar al PVEM al gobierno**
- **No más traiciones y sumisiones en el PRI: Deloya Cobián**

Juan Carlos Natale López, dirigente estatal del Partido Verde Ecologista de México -PVEM- nació el 26 de enero de 1981 y actualmente tiene 32 pero ya siendo diputado en el 2014, cumplirá 33 años.

Cuando tenía 19 años y desde el año 2000, luego en el 2001, posteriormente en el 2002, y así sucesivamente en el 2003 y 2004 "**el jovencito Natale**" rogaba para que le hicieran una entrevista en los medios de comunicación y de esta manera buscar encumbrarse en el PRI.

Lo anterior ocurría cuando **Juan Carlos Natale López**, cuando era Presidente de estatal de los jóvenes del Instituto Político Empresarial -IPE- de Puebla en el PRI.

Igualmente cuando fue suplente a la diputación local de **Bárbara Ganime Borne**, por todos lados intentaba ser tomado en cuenta.

Finalmente en el 2005 llega como regidor al ayuntamiento de Puebla y en el 2007 se va al Partido Verde como parte de los acuerdos entre el Revolucionario Institucional y el partido del Tucán.

Para el 18 de noviembre de 2008 fue designado dirigente estatal en Puebla del PVEM por parte del dirigente nacional "**El niño Verde**" **José Emilio González** y rindió protesta el 26 de noviembre del mismo año.

Para el 2009 es candidato a la diputación federal en la Coalición del PRI y el Verde y como ya se sentía "**muy bueno, muy chicho, el todopoderoso**" quería hacer y deshacer, pero en ese entonces la delegada del CEN del PRI **Mercedes del Carmen Guillén Vicente** lo metió al orden y incluso le puso marcaje personal con su secretario particular para que hiciera lo que le ordenaban en la campaña política.

Finalmente llegó a la LXI legislatura federal del 2009 al 2012.

Juan Carlos Natale concluye su función como legislador federal y se prepara para la elección del 2013 y había apostado con gente como **Gregorio Gómez**, así como a **Elías Abaid Kuri**, **Venancio Ojeda López**, **Oswaldo Avendaño López** y **Jesús Morales Manzo** a quienes impulso como diputados en el 2010.

Sin embargo en este año detectó las traiciones de **Gregorio "Goyo" Gómez**, quien finalmente destituyó del comité municipal del PVEM y **Natale** designó a **Gabriel Casas Rodríguez**.

Elías Abaid Kuri, yerno de **José Antonio Galy Fayad**, se la jugó con su suegro y la Coalición Puebla Unida, por lo que desde el CEN del PRI impidieron que llegará a la dirigencia del Partido Verde en Puebla.

Por su parte **Jesús Morales Manzo**, dejó el partido Verde antes de las elecciones de este año y ha apoyado a la bancada del PAN.

Mientras tanto **Venancio Ojeda López** y **Oswaldo Avendaño López**, han manifestado su total apoyo **Elías Abaid Kuri** y por ende al Presidente Municipal electo **Tony Gali**.

Por eso los pleitos en el Partido Verde se han tornado en disputas personales y desde varios ángulos se envían los proyectiles hacia **Juan Carlos Natale López**, que tampoco "**es un angelito**".

Así las cosas dentro del Partido Verde Ecologista de México en Puebla.

FIN A LAS TRAICIONES EN EL PRI

Guillermo Deloya Cobián, Presidente del Instituto de Capacitación para el Desarrollo Político del PRI – ICADEP- ha tomado la determinación de volver la cara para la reconstrucción del Revolucionario Institucional y por eso impulsará la escuela nacional de cuadros, porque se busca que haya mejores políticos y mejor capacitados.

Pero en uno de sus discursos, incluso en la presencia del Delegado Presidente **Pablo Fernández del Campo Espinosa**, lanzó un ya basta a las divisiones y las traiciones al interior del PRI, si es que buscan realmente la reconstrucción del instituto político.

Esto fue lo que dijo: **"No más deslealtades, traiciones y sumisiones en el PRI. Los militantes del PRI no merecemos más simulaciones, incapacidades ni rendición a otros intereses de parte de los políticos tránsfugas, los que una vez que obtienen beneficios del partido reniegan de él y provocan el desencanto de los ciudadanos, de los votantes. Debemos de poner un hasta aquí y empezar a organizarnos para tener mejores rumbos"**.

¿Alguien hará algo?

La Jornada de Oriente

(Cuitlatán/Fermín Alejandro García)

Regidores corren colaboradores para tener bono de fin de trienio

Cada vez que se acerca la conclusión de un ciclo de gobierno a nuestra clase política se le olvidan los compromisos, el prestigio y los propósitos. Una muestra de ello es lo que está pasando con varios regidores del cabildo de Puebla, que con tal de tener partidas económicas adicionales en sus últimos meses de gestión no les ha importado empezar a despedir al personal que les ayudó a lo largo del trienio, sin importar las consecuencias que tendrá para estos trabajadores quedarse sin empleo mucho antes de que concluya la actual gestión municipal.

Se dice que varios regidores se acercaron al alcalde Eduardo Rivera Pérez para solicitarle un bono de retiro, por el fin de la administración municipal. Al respecto el alcalde les respondió que no se tiene fondos para crear pagos adicionales a los ya programados.

Sin embargo, en esas reuniones entre regidores y funcionarios del ayuntamiento surgió una idea para obtener mayores ingresos para los primeros, consistente en adelgazar las nóminas en los últimos tres o cuatro meses del actual periodo gubernamental.

Dicho de otra manera más sencilla y llana, que se corrieran a los colaboradores –entre secretarías y asesores– de los regidores, para que éstos se quedaran con el dinero que se pagaba a ese personal.

No todos estuvieron de acuerdo y algunos regidores ignoraron esa medida, que les pareció injusta y excesiva. A otros les agradó, ya que ello les puede significar aumentar sus ingresos económicos entre 25 y 30 mil pesos por mes, de aquí a que concluya el mandato de Eduardo Rivera.

Donde más se acató esa disposición fue en el grupo de regidores del Partido Revolucionario Institucional, que se supone eran la única oposición al ayuntamiento panista de la ciudad y siempre se ponían a defender los derechos laborales de los trabajadores.

Se dice que los regidores Octavio Castilla y Julio César Sánchez Juárez ya aplicaron esa medida.

De quien más llama la atención es de Julio César Sánchez Juárez, cuya familia desde hace décadas se ha dedicado a controlar la FROC–CROC y se supone son defensores de la clase trabajadora. Pero queda claro que al hermano del líder de esa central obrera, René Sánchez Juárez, le interesa más su bolsillo que el bienestar de quienes colaboraron con él.

Los otros regidores del PRI están analizando la opción y es probable que se sumen al adelgazamiento de nóminas.

En el PAN no se sabe quiénes adoptaron esa medida, pero es un secreto a voces de que cada vez se ve menos trabajadores laborando en ese grupo del cabildo.

Lo ominoso de este comportamiento es que los regidores juraron para ser representantes populares por tres años y aún falta tres meses y medio para que termine su mandato, periodo en el cual todavía habrá muchos temas y conflictos que son de interés de la ciudadanía y tendrían que ser atendidos por los regidores.

Aunque queda claro que les interesa más lo que se van a llevar, que atender las necesidades actuales del conjunto social del municipio de Puebla.

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2013/11/05/regidores-corren-colaboradores-para-tener-bono-de-fin-de-trienio/>

(Primera Columna/Oscar López)

- **La pelea que viene**
- **El INE, manzana de la discordia**
- **Que los Congresos no se sumarían**

El ex presidente del IFE Luis Carlos Ugalde estuvo ayer en Puebla para participar en el Simposio de Política Exterior y Asuntos Internacionales que organizó el Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Monterrey (ITESM) Campus Puebla, y claro, el tema obligado es la creación del Instituto Nacional Electoral.

Ugalde, quien conoce las entrañas del Instituto Federal Electoral, sabe también del interés o "tentaciones", le llaman otros, de los gobernadores todos, para controlar los institutos electorales de sus entidades y por ello su oposición ahora, a la creación de este instituto nacional que desaparecería a los organismos locales.

Ahora son los panistas quienes de manera insistente y sistemática, se han opuesto a la creación del INE, pues los estados son los reductos que les quedan para poder operar desde ahora, su relanzamiento y consolidación para sumar victorias electorales que les allanen el camino para el 2018 y que necesariamente pasan por las elecciones locales.

Sin embargo, como la reforma propuesta para la creación del INE es institucional, deberá pasar por la aprobación de los Congresos del país y esta tarea no será fácil para el gobierno federal, incluso se dice que desde ahora en las legislaturas locales ya empiezan las "rebeliones", lo que sin duda empieza a preocupar, sobre todo los las 22 elecciones locales que habrá en el país en el 2015.

Así las cosas, Luis Carlos Ugalde no considera la mejor opción para avanzar en la democracia del país, la creación de este órgano nacional electoral.

Por cierto, que Luis Carlos Ugalde, hoy director de su empresa de consultoría Integralia, padeció el descrédito de su gestión como presidente del IFE, cuando en el 2006 Felipe Calderón llegó más que cuestionado a la Presidencia de la República, motivado en parte, por la inolvidable noche del 2 de julio cuando dijo que no podían darse a conocer tendencias porque la elección estaba muy cerrada y Andrés Manuel López Obrador mantenía tomada la capital del país.

Por cierto, las sospechas de fraude se fortalecieron por la relación que él tuvo con el ex presidente Felipe Calderón, de quien se dijo fue su padrino de boda, versión que el mismo Ugalde aclaró desde el 2007 en una entrevista para la Revista Expansión, donde dijo que no fu su padrino, sino uno de los 14 testigos de su entonces esposa Lía Limón, con quien duró poco menos de 4 años casado:

"Lía Limón (actual directora general de Políticas Sociales de Sedesol), que fue mi esposa, ahora estamos divorciados.

Ella tenía una relación personal con Margarita Zavala –esposa del ahora presidente de la República–, quien fungió como uno de los 15 testigos que ella eligió para la boda".

CONFETI...ya suman cinco municipios los que van a repetir elecciones para el próximo año...aún no hay calendario oficial pero podría ocurrir por ahí del mes de febrero...al paso que vamos, no habrá presupuesto que alcance, pues cada elección requiere de casi 2 millones de pesos o por lo menos de 1.5 millones, de manera conservadora.

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=5950



(La Radiografía/Fabián Gómez)

Faltan "cuadros" feministas en el PRI

Al PRI le urgen nuevos cuadros para no sumar más derrotas electorales.

Con la aprobación a la Reforma Electoral, el ex partidazo tiene un verdadero problema que resolver.

Se trata de las candidaturas a diputaciones que el PRI tendrá que entregar en un 50 % a mujeres y hombres.

Mientras los hombres se disputarán de manera encarnizada las candidaturas, las mujeres apenas si podrán cubrir los espacios.

Y es que en el PRI no hay cuadros nuevos del sexo femenino para poder competir con altura una diputación.

Por supuesto, las candidatas serán las mismas de siempre: Claudia Hernández, Libertad Aguirre (verdadera pipitilla), Nancy de la Sierra, actual Directora de Oportunidades, Bárbara Ganime, Sandra Montalvo, Citlali Ceja, comadre de Zavala y nadie más.

Por supuesto, las vacas sagradas de la política feminista poblana como las senadoras Blanca Alcalá y Lucero Saldaña, ni siquiera se atreven a ver en sus sueños una diputación federal o local.

Y es que Blanca tiene en la mano el boleto para disputar la gubernatura en el 2018 y Lucero no dejará ir la suculenta dieta que recibe por su curul.

El PRI por muchos años marginó a las mujeres y ahora tiene un verdadero problema, pues salvo Blanca Alcalá y Claudia Hernández, nadie más tiene trabajo político.

Si el PRI sigue así, sumará una derrota más, pues enviará candidatas sin arraigo, sin conocimiento y mucho menos intención de voto.

Lo nuevo de Fernando Morales "El Parri"

El joven político apestado en el gobierno de Peña Nieto e hijo de Melquiades, anda en total desgracia.

Ayer Fernando Morales Martínez llegó a comer a La Estancia Argentina.

Más tardó en sentarse que en huir literalmente, pues no soportó la indiferencia del respetable y que nie lo saludara.

Hubo gente de la que se despidió de palabra y ni siquiera recibió respuesta.

Así e grave está la situación para "El Parri", quien presumía que le sería entregada una delegación en el gobierno de Peña Nieto y es fecha que sigue desempleado.

Si no fuera por las manos libres que le permitió su padre durante su sexenio, "El Parri" no tendría ni para comer.

Marinistas desesperados

Los marinistas andan desesperados y ahora piden citas para tomarse un café con quienes jamás han cruzado palabra.

De nada servirán sus súplicas, pues son perfectamente conocidos.

Hasta el propio Lastiri ha buscado citas sin lograr su cometido.

Ni se diga de un ex funcionario metido a camionero que ahora ruega porque lo reciban.

Así es el poder y la naturaleza humana.

Hace 9 años los marinistas estaban embriagados de poder (ahora solo de alcohol). Hoy apestan.

<http://contraparte.mx/faltan-cuadros-feministas-en-el-pri/>

Puntual

(Angelopolitanas)

En todo estaban, menos en misa. Nos referimos a los presidentes municipales electos, durante una reunión de capacitación con el gobernador de Puebla, Rafael Moreno Valle.

En lugar de poner atención al discurso que les daba el ejecutivo estatal, los próximos gobernantes aprovechaban para tomar fotografías y video.

Dicen que los ediles entrantes sacaron a presumir sus iPhone, Nextel, Blackberry, iPad y cuanto aparato nuevo y de última tecnología podían enseñar durante el entrenamiento. No fueron unos cuantos, isino los 217 electos!, los que estuvieron más atentos a sus aparatos que al asunto que los reunía, y no sólo eso, también cuentan que al final del curso algunos no se quedaron con las ganas y cual fanático en concierto corrieron a tomarse la foto con el mandatario de la entidad, nomás para el recuerdo. Estando así las cosas imagínese cómo estarán los próximos gobiernos, ihaga usted el favor!

Se nota la gran humildad de los diputados federales a la hora de donar para los que necesitan (léase en tono sarcástico), ni porque se trata de un evento de caridad son capaces de dar más allá del 3.33% de su salario, es decir 5 mil pesos cada uno para el programa Beca un Niño Indígena.

Ayer la presidenta del Patronato del Sistema Estatal DIF, Martha Erika Alonso de Moreno Valle, recibió de manos de los diputados federales del PAN, PRI, PRD y Movimiento Ciudadano, un donativo por 95 mil pesos destinados a dicho programa.

Los legisladores ganan nada más 150 mil pesos mensuales, que dieran más de 5 mil, suponemos era algo así como un sueño guajiro. Aunque seguramente los 5 mil pesos se los gastan en sus chicles o en una comida.

Habría que replantearle a los diputados para qué se necesita el dinero, haber si con una segunda oportunidad se muestran más gentiles

El parque Ecológico necesita de una manita de gato urgente, pues desde hace varios meses que no funciona el área de juegos. En el lugar pusieron un letrero que dice que en septiembre se volvería a abrir, pero ya estamos en noviembre y no se ve para cuando se termine la remodelación.

Otro problema es que los baños están en pésimas condiciones, siempre están sucios y no se ve que haya pasado ni una escoba por el lugar.

Por último el pasto, seco en las zonas donde no llueve y encharcado donde sí cae el agua, sin duda el Ecológico requiere de supervisión y que alguien haga algo por el "centro recreativo".

Dicen que ahora se va a tener que modificar el calendario de festividades de los mexicanos, pues en lugar de hacer puente Guadalupe Reyes, se va a hacer Muertos Candelaria, y es que los festejos empiezan bien en Todos Santos, pasando por el puente del 20 de noviembre para llegar así a los festejos de la virgen de Guadalupe y terminar el 2 de febrero con el día de la Candelaria. Usted, ¿con cuántos kilos de más opina?.

<http://www.ngpuebla.com/node/65526#.UnjsPnDTwbA>



(El Coloquio de los Perros/Luis Enrique Sánchez)

INE vs IFE: La lucha de poderes

No es una reforma política, claro que no. La creación del **Instituto Nacional Electoral** es un intento por recuperar el poder del centro de la República.

Dicho de otro modo: se trata de **restar poder y control a los gobernadores** de los estados.

Hay que quitarle a la intentona del nuevo proyecto **nombres y membretes**. No se trata del **PAN, PRD, PRI** o cualquier otro organismo o institución políticos. Se trata de revertir un proceso que inició en el año 2000, cuando **Vicente Fox** arrebató el poder al PRI.

Mucho se escribió sobre la llamada **transición democrática a la mexicana**. Lo cierto es que **el tlatoani, el jefe de jefes, que significaba el presidente de la República** dejó de serlo para repartir ese poder entre los **amos y señores de las 32 regiones del País**.

Fueron llamadas **feudos** y a quienes las gobernaban **señores feudales**.

32 poderes pequeños suplieron al gran poder del centro.

Ahora pretenden recuperarlo.

Los personajes del centro.

De cualquier filiación política. De la mierda ideológica que ahora existe.

Aunque la propuesta **viene del PAN**, sería impensable concluir que lo hace porque pretenden combatir a su gobernador "panista" **Rafael Moreno Valle**.

Se trata de una guerra entre poderes centrales contra poderes regionales.

Por eso habrá panistas, priistas, perredistas en los dos bandos: los que impulsan la creación del **INE** y los que prefieren seguir con el **IFE y los IEE's**.

Impedir que los gobernadores continúen haciendo crecer su poder en aras de penetrar espacios en el centro del País. Que se les impide nombrar a sus empleados electorales.

De disputar lo que se decide entre los **políticos de "altos vuelos"**.

De ubicar las cosas y hacer saber que los funcionarios estatales de las regiones son empleados del poder central y no del poder local.

El mensaje está claro: **en política también existen las clases sociales**.

<http://www.poblancías.com/2013/11/ine-vs-ife-la-lucha-de-poderes/>